LA LETTRE D’ESPARBEC

Je ne savais pas trop quoi écrire dans ce billet, quand j’ai reçu ce mail d’Italo. Italo, vous devez commencer à le connaître, non ? L’auteur d’un des meilleurs Sabine Fournier, Le caresseur aux doigts pervers, et d’Osez la fessée... Eh oui, c’est un tonton fesseur, personne n’est parfait. Je l’ai d’ailleurs fait apparaître dans Les Mains Baladeuses qui viennent de sortir en poche. Vous vous souvenez, cette scène délirante où nous nous partageons une mouilleuse de mauvaise foi (rien d’inventé !)... Voilà, c’est lui. Vous pourrez constater en lisant son mail qu’il est toujours sur la brèche. Je lui laisse la parole :

« Giorgio mio,

« Voici donc une photo du visage de ma nouvelle copine, Anne, dont je t’avais déjà envoyé les fesses. Un peu grosse (60 kg hors taxe), mais terriblement branchée fessée et jeux SM. On s’est déjà vus deux fois : mardi et mercredi. Comme Christel, elle adore jouer à l’école. Comme tu as pu le voir, elle a des fesses très pâles, joufflues à souhait et qui rougissent très vite. Elle encaisse bien. Elle aime ça. Elle aime le cul aussi, mais après avoir les fesses en feu. Elle m’a sucé et branlé. Je te jure qu’on ne m’avait pas astiqué comme ça depuis longtemps. Rien à voir avec les minauderies de Christel. J’ai juté si fort que c’est passé par-dessus mon épaule (j’étais allongé) pour aller sur l’oreiller. Puissante l’éjac !

« Ses gros nichons sont hypersensibles avec de gros tétons qui deviennent durs, très durs (c’est la première fois que j’en vois de si durs). Ils ont déjà “goûté” aux pinces à linge parce qu’elle ne voulait pas se mettre “bien comme il faut” sur le lit, pour recevoir 12 coups de martinet, le cul bien ouvert, les genoux écartés, car elle avait honte de me montrer sa chatte rasée, très charnue et profooonde. Elle mouille beaucoup ; cette petite cochonne s’est permis de faire une tache sur mon beau jean Dolce Gabbana pendant que je lui rougissais les fesses. Elle joue le jeu, elle aime ça et joue dans la surenchère pour me faire sortir de mes gonds. Sous peu, nous allons immortaliser ces jeux avec un appareil photo. Elle est presque aussi exhib’ que Christel. Tu auras les premiers clichés.

« Aparza, j’ai reçu UN (j’ai bien dit UN) exemplaire du Caresseur aux doigts pervers. C’est magistralement illustré. Sur certains dessins, c’était saisissant de réalisme tant je me reconnaissais. J’en mettrais ma main à couper que tu as envoyé à Karla plein de photos de moi et notamment celles dans ta salle de bain. Sinon, ce type a un don de voyance. Je vais dès ce soir le féliciter pour la qualité de ses crobards. C’est mon plus beau Sabine Fournier. Tu crois qu’il accepterait de me vendre quelques planches ? Je vais lui demander, car ça en vaut le coup.

« Par contre je vais envoyer un mail de protestation à Anne Cousin : non seulement elle continue à m’écrire avec des caractères minuscules (Arial 10) pour m’humilier en me rappelant ma presbytie. Mais surtout parce qu’elle ne m’a envoyé qu’un seul, malheureux exemplaire de mon sublime Caresseur aux doigts pervers (sublime surtout grâce aux illustrations). Je ne peux même pas en offrir un à ma nouvelle élève ! Ça lui donnerait des idées et en plus ça ferait un très beau manuel scolaire sur lequel je la ferais travailler. Dix exemplaires, c’est trop, je ne vois pas ce que j’en ferais, mais une petite moyenne serait acceptable. Cette Anne (Cousin) mériterait de bonnes fessées ! Cette fois je suis sérieux. Tant pis si elle y prend goût.

« Bon... je dois me calmer... respirer... La sophro... oui... Ah au fait, t’ai-je dit que ma prof de sophrologie, Madame F., m’a envoyé mes notes de l’année ? J’ai 17/20, le meilleur élève de la classe ! J’ai déjà dû te le dire. Je suis tellement fier que je le dis à tout le monde. Le mois prochain j’attaque un stage avec elle d’“hypnose ericksonienne”. Ce serait un bon plan pour mon prochain Aphrodisiaque (La Gouvernante), non? Le type entre dans les chambres par une porte dérobée et hypnotise l’occupante, l’oblige à faire des choses innommables ! Je sais, tu l’as déjà fait dans un Darling où de sales cancres hypnotisaient l’instit (qui n’était pas si inconsciente que ça en fait).

« J’ai acheté Marie Claire et lu les élucubrations de ta queue. Dommage que tu sois sur la même page que Brückner, ce n’est pas un bon voisinage. Mais j’ai quand même bien aimé l’interview et tes propos “très branchés” de pornographe qui cartonne au Losange Bleu !

Bon je te quitte, j’ai encore un mail sympa pour Karla et un coup de gueule pour Anne. À plus Hombre ! Italo »

Comme vous pouvez le constater, il a toujours le moral ; je n’arrête pas de le dire : le cul, il n’y a rien de tel, ça vaut toutes les vitamines du monde.

Sur ce, je vous laisse en compagnie de Patrick Saint-Just qui va se faire un plaisir de vous emmener en vacances à Bangkok...

Bonne lecture, amies, amis, votre toujours pervers,

E.

CHAPITRE PREMIER

Globe-trotteuse pendant les vacances scolaires, Hélène avait déjà sillonné l’Amérique du Sud et le Maghreb. Elle achevait un périple du nord au sud de la Thaïlande...

Sac à dos, Guide du routard en poche, Hélène préférait partir seule pour entrer plus facilement en contact avec les populations locales. Les voyages organisés, les clubs de loisirs, très peu pour elle ! Enseignante en géographie dans un lycée difficile de la banlieue parisienne, elle ne craignait pas les milieux hostiles. Entre les élèves qui jouaient aux caïds et les policiers corrompus rencontrés en Colombie, elle était rodée. Grande, bien bâtie, sportive avec des rondeurs, elle ne s’en laissait pas conter...

Après le nord de la Thaïlande, la région de Chiang Mai et du Triangle d’or, le périple se termina par une semaine de farniente au bord de l’eau, à Phuket, quelques mois avant que le tsunami ne ravage cette île paradisiaque. Hélène était bronzée et en pleine forme après avoir profité des plages de rêve ; il lui restait encore deux jours à Bangkok pour faire du shopping. En général, elle rapportait des souvenirs pour la famille et les amis, des bibelots ou des vêtements pas trop encombrants, car elle détestait voyager avec de lourdes valises. Son vol de retour étant prévu après minuit, elle laissa ses bagages à la réception de l’hôtel bon marché où elle avait passé deux nuits, après avoir rendu la clef de sa chambre...

Vers vingt-deux heures, un bus la déposa à l’aéroport international de Don Muang, qui grouillait de touristes prêts à rentrer en Europe. Des familles y côtoyaient des routards comme elle, dans une ambiance bon enfant. Gonflée à bloc après un mois au Pays du sourire, Hélène était prête à affronter ses élèves à la rentrée. Avant l’enregistrement au comptoir de la compagnie aérienne, un agent de contrôle l’aida à hisser son lourd sac à dos sur le tapis roulant du scanner, ainsi que le tube en carton qui renfermait des peintures sur soie de Chiang Mai. En récupérant les bagages à la sortie de l’appareil, un autre agent y colla un sticker marqué « Checked » prouvant qu’ils ne contenaient rien de suspect. Son bagage à main, une valisette achetée sur Sukhumvit Road, près de son hôtel, ne serait contrôlé qu’après le passage à l’Immigration.

Satisfaite d’avoir obtenu une place près d’un hublot, Hélène flâna un moment dans les boutiques Duty Free débordantes de parfums, d’alcools et de cartouches de cigarettes. Après un thé, elle se dirigea vers l’Immigration, où on tamponna son passeport en y indiquant la date de son départ. La dernière étape avant la salle d’embarquement, c’était le contrôle du bagage à main. Tandis qu’un agent des douanes jetait un coup d’œil à sa carte d’accès à bord et à son passeport, sa valisette roulait sur le tapis avant d’être happée par le scanner.

Là, en l’espace de quelques secondes, tout bascula... Des cris fusaient autour d’elle, une douanière brandissait une matraque, un de ses collègues dégainait son arme de service. Affolée, Hélène se retrouva coincée entre deux Thaïlandais qui lui bloquaient les bras dans le dos. C’était comme dans un cauchemar...

Ils la traînèrent dans un bureau, à quelques mètres du scanner, sous le regard des touristes qui la prenaient sans doute pour une trafiquante de drogue. Ses sandales, ses bijoux en argent des tribus Karen et son allure de baba cool contribuaient à renforcer cette impression. Un douanier gradé, bardé de médailles, rejoignit ceux qui entouraient Hélène dans le local, glacial à cause de la climatisation poussée à fond. Une femme entra en tirant la valisette. Elle la déposa sur un bureau métallique, l’ouvrit d’un geste théâtral. À l’intérieur, coincées entre ses effets personnels, Hélène découvrit avec effarement deux statuettes représentant Bouddha assis. Statuettes dont elle ignorait bien évidemment la présence.

— Il est interdit d’exporter des œuvres d’art de Thaïlande sans autorisation !

L’officier, la mine dégoûtée par le parfum de santal qui émanait de la tunique bariolée d’Hélène, parlait un anglais impeccable.

— La peine minimale est de cinq ans de prison pour contrebande !

Assommée, Hélène eut beau protester, crier que les statuettes ne lui appartenaient pas, que quelqu’un les avait placées à son insu dans la valisette... cela ne servit à rien. Une femme la prit par le bras, l’entraîna dans un cagibi voisin pour une fouille au corps humiliante.

— Déshabillez-vous !

Les yeux à peine bridés de la douanière ne cachaient pas son plaisir de faire craquer une farang, une étrangère. Sans doute complexée par la grande taille, les gros seins et les hanches rondes de la Française, la Thaïe se délectait. Les mains d’Hélène tremblaient pendant qu’elle ôtait sa tunique et sa jupe. Une fois en soutien-gorge et en slip, elle frissonnait, plus de peur que de froid. La douanière thaïlandaise tournait, boudinée dans l’uniforme bleu marine qui lui collait au corps. Impassible, elle attendait qu’Hélène enlève aussi ses sous-vêtements. Croyait-elle vraiment qu’une statuette se trouvait cachée dans son slip ? Baissant les yeux, vaincue, Hélène se mit nue en pleurant. Contrairement à ce qu’elle craignait, on se contenta de lui faire écarter les jambes, sans la toucher.

— Vous pouvez vous rhabiller !

La suite se déroula dans un brouillard complet. On lui confisqua son passeport et son portefeuille, ainsi que toutes ses affaires, avant de la conduire par un couloir désert, vers un parking des Douanes royales. Là, des policiers la menottèrent, la poussèrent dans un fourgon grillagé où régnait une chaleur suffocante. Seule passagère, elle était brinquebalée sur un banc en bois. Le fourgon quitta l’aéroport de Don Muang.

Le séjour d’Hélène à Bangkok allait se prolonger, la rentrée scolaire s’effectuer sans elle, pour la première fois depuis qu’elle enseignait. Confinée dans l’obscurité, elle ruminait ce qui lui arrivait...

CHAPITRE II

La première nuit d’Hélène fut épouvantable. On l’enferma dans une cellule crasseuse, en compagnie d’une dizaine de farangs, des routards comme elle. Eux se trouvaient là pour des visas périmés, des vols à l’étalage dans les grands centres commerciaux de Bangkok. Des Anglais et des Allemands, qui prenaient cela à la rigolade.

— Ici, tu files un pourboire en douce aux flics et tout est réglé !

L’Anglaise, Suzy, l’autre femme de la cellule, haussait les épaules en évoquant son visa qu’elle n’avait pas renouvelé à temps, après trois mois de présence sur le sol thaïlandais.

— Et toi, t’es là pour quoi ?

Réconfortée de pouvoir se confier à quelqu’un, Hélène lui expliqua sa mésaventure. En entendant l’Anglaise siffler entre ses dents, Hélène comprit qu’elle était dans de sales draps.

— Ils sont très chatouilleux sur leur patrimoine. T’as intérêt à avoir un bon avocat ou à leur graisser la patte, sinon t’es bonne pour Krep Lan !

Selon Suzy, Hélène s’était fait avoir comme une bleue. Un bagage abandonné était une proie idéale pour les trafiquants : ceux-ci, en effet, se servaient de « mules » pour que leurs marchandises illégales voyagent jusqu’en Europe. Un complice aurait récupéré la valisette avant sa propriétaire à Roissy. Hélène n’avait qu’à s’en prendre à elle-même...

À l’aube, on la transféra au quartier général de la Police royale, où, faute d’interprète, elle ne comprit rien aux questions aboyées par des flics hargneux. Dans la foulée, on l’emmena sous escorte, menottes aux poignets, dans un tribunal rempli à craquer de badauds venus voir les farangs subir les rigueurs de la loi thaïlandaise. À la barre, sans assistance juridique, Hélène entendit le verdict express énoncé par un juge perché une chaise haute : trois ans de prison pour contrebande d’antiquités !

Le sol se dérobait sous les pieds d’Hélène... elle s’écroula sur le banc des accusés.

Vue de l’extérieur, la prison de Krep Lan, à trente kilomètres au sud de Bangkok, ressemblait davantage à l’ancien bagne de la Guyane qu’à un pénitencier moderne. Des miradors dominaient une vaste étendue luxuriante, où des plantes sauvages rongeaient les murs suintants d’humidité. On y arrivait par une route bordée de canaux d’eau noire. En voyant les barbelés et les fils électriques qui couraient le long des hauts murs de l’enceinte, Hélène pleura. Dire qu’à cette heure, elle aurait dû être chez elle, à Paris, occupée à se remettre du décalage horaire. La découverte de la prison se fit d’abord par les formalités habituelles : confiscation des bijoux et des habits, remplacés par une tunique beige sans manches, une jupe assortie, des sous-vêtements blancs en coton. Elle eut le droit de conserver ses sandales.

Désormais, elle n’était plus Hélène Gerland, mais le matricule H 202. On lui prit ses empreintes digitales, avant de lui infliger une fouille intime. Cette fois, elle était seule en compagnie de deux matrones en uniforme brun et casquette d’opérette. La plus grosse des deux femmes, la chef, bardée de médailles épinglées sur sa poitrine, commandait à sa subordonnée, une simple matonne. Hélène dut ôter les sous-vêtements qu’on venait de lui donner. La pièce à l’atmosphère poisseuse n’avait qu’une fenêtre protégée par un voile antimoustiques ; un vieux ventilateur cliquetait au plafond. Hélène commença par le soutien-gorge trop grand d’une taille, dévoilant ses gros seins bronzés par une semaine de plage. Armée d’un bambou, la matonne se plaça face à elle pour les inspecter, tout en babillant avec sa chef. À Phuket, on pouvait se mettre seins nus sur le sable...

Les deux femmes ne lui touchèrent pas les seins, mais Hélène sentait leur étonnement devant ses « mamelles » aux aréoles larges, rendues plus brunes par le soleil.

— La culotte ! Vite !

Les deux fliques voulaient voir la chatte d’une farang, la fouille n’était qu’un prétexte. En découvrant sa toison blonde, hirsute, aux poils bouclés collés par la sueur, elles écarquillèrent les yeux. Hélène s’était bien épilée avant son départ en vacances, mais le climat chaud et humide avait peut-être favorisé la repousse. Un fin buisson couvrait en partie ses lèvres épaisses, plus claires que les aréoles. D’une pression du bambou sur les fesses, la matonne lui fit signe d’écarter les cuisses.

Tandis que sa chef se tenait derrière, la flique glissait une main sur la chatte d’Hélène, sans gant de latex. Dépliant ses doigts ornés de bagues fantaisie, la matonne ratissait le pubis en faisant des commentaires d’une voix haut perchée. La chef traduisait dans un anglais approximatif :

— Faut raser la chatte !

La chef posa la main entre les omoplates d’Hélène, la força à se pencher en avant. Sa collègue recula pour jeter un coup d’œil aux fesses qui bâillaient. Sentant un doigt s’immiscer dans sa raie, Hélène se raidit. Elle n’osait pas regarder derrière elle, ni protester. L’ongle pointu se promenait de haut en bas, s’incrustant si fort qu’elle se mordait la joue pour ne pas crier. Ensuite, les doigts en fourchette, la matonne dégagea les contours de l’anus pour poursuivre son exploration. La chef se chargea d’écarter les fesses, pendant que la subordonnée introduisait son index dans le cul. Cassée en deux, Hélène retenait son souffle... le doigt lui coulissa dans le rectum. La matonne y allait centimètre par centimètre, à croire qu’elle craignait d’y dénicher Dieu sait quoi de caché. Les voix fluettes des Thaïes contribuaient à crisper Hélène davantage.

La chef lui passa la main entre les cuisses, avant de lui tripoter la chatte. Elle tirait sur les poils comme pour les arracher, ce qui avait pour effet de faire monter des larmes aux yeux d’Hélène. Finalement, la chef lui enfonça deux doigts soudés dans le vagin. D’une torsion du poignet, elle les fit pivoter à l’intérieur, déformant l’orifice avec un plaisir manifeste. Assaillie de tous côtés, Hélène se cramponnait au bureau...

Un coup de téléphone la délivra. La chef décrocha, après avoir retiré brusquement ses doigts de la chatte. De nouveau droite, la peau trempée par la transpiration comme si elle sortait d’une douche, Hélène était au bord de la crise de nerfs. D’une tape sur les fesses, la subalterne la pria de la suivre dans une pièce voisine, tout aussi étouffante.

— Asseyez-vous là !

Du menton, elle désigna la chaise métallique rouillée qui servait aux examens anatomiques. Il fallait se hisser sur les accoudoirs pour prendre place. Ainsi, la chatte d’Hélène se retrouverait au niveau de la taille de la matonne. Celle-ci prit un bol ébréché qui traînait sur le lavabo, avant de le remplir d’eau au robinet. Elle sortit ensuite d’un placard fermé par un petit cadenas un rasoir pliable, un vieux coupe-chou d’antan. Elle aspergea le pubis d’Hélène de cette eau naturellement tiède, avant de faire une première mèche avec les poils. Quand la lame la trancha, Hélène tressaillit sur la chaise. Après la fouille bidon, c’était une étape supplémentaire dans la dégradation. Le pire, c’est que la Thaïlandaise souriait, ravie de son œuvre. Visiblement habituée à ce genre de travail, elle dégarnit le pubis en quelques coupes nettes, avant de s’attaquer au rasage proprement dit. Le manque de mousse accentuait la piqûre de la lame.

Crispée sur les accoudoirs, Hélène ne quittait pas le rasoir des yeux, craignant qu’il ne lui entaille la peau à chaque instant.

— Vous, pas bouger !

La gardienne pinça une lèvre entre le pouce et l’index, l’étira au maximum pour ôter les quelques poils sur les bords. Appliquée dans sa besogne, elle soufflait dessus pour les chasser, mais ils restaient collés par la sueur sur le pubis. Une fois la seconde lèvre dégarnie, la matonne recula un instant pour juger du résultat. Vu l’état de la lame, la chatte d’Hélène n’était pas aussi lisse qu’après une séance dans un institut de beauté, mais la flique parut satisfaite. La chef revint jeter un coup d’œil à son tour, avant d’asperger le sexe avec le reste d’eau du bol.

— Levez les bras !

Cela tournait carrément à la farce. Écœurée par tant de méchanceté gratuite, Hélène les laissa lui raser aussi les aisselles...

CHAPITRE III

Dans l’immense cour de la prison, qui ressemblait à un préau d’école, une chape de plomb tomba sur le dos d’Hélène. La sueur, qui imprégnait sa culotte, enflammait son pubis - à vif depuis le rasage. Le frottement des cuisses accentuait la sensation, et la tunique était bonne à essorer. La cour, déserte en cette fin de matinée, était en terre battue. Sous des tôles ondulées, des silhouettes accroupies par petits groupes : des Thaïlandaises à la peau brunie par le soleil. Un à un, leurs visages se tournèrent vers Hélène que la matonne poussait dans le dos pour qu’elle avance plus vite.

— Farang ! Farang !

L’arrivée d’une étrangère, blonde de surcroît, attirait l’attention. Elles se levèrent à son approche, la mine curieuse. Une grille ouverte donnait sur une grande salle commune, où des nattes roulées près des murs moisis indiquaient qu’il s’agissait du dortoir. Ici, pas de cellules individuelles, ni de quartier VIP. Hélène n’avait plus la force de pleurer. Tapies dans l’obscurité de la salle, d’autres silhouettes apparaissaient peu à peu. À la vue de prisonnières occidentales arborant une tenue identique à la sienne, Hélène eut un sursaut d’optimisme. Une grande brune se détacha du groupe, alors que la matonne l’abandonnait à sa nouvelle vie. Les cheveux coupés à la garçonne, la taille fine, les seins pointant sous la tunique, la grande fille s’avançait pieds nus.

— Bienvenue au Bangkok Hilton !

Son accent british accentuait l’humour de la formule. Esquissant son premier sourire depuis son arrestation, Hélène se jeta dans ses bras. La brune lui tapota le dos.

— Toi, t’as besoin de parler ! Allez, viens t’asseoir avec les copines.

Assises en rond à même le sol, les trois autres détenues l’accueillirent comme une sœur. Il y avait là deux Anglaises et une Hollandaise. Jenny, celle qui l’avait étreinte, fit les présentations.

— Voici Lily, ma cousine de Bristol, et Bertha d’Amsterdam. On est au trou depuis six mois pour avoir plumé un pigeon avec de fausses émeraudes.

L’arnaque consistait à revendre des pierres en toc à de riches touristes naïfs, sauf que dans leur cas, le pigeon avait porté plainte.

— Encore un mois à tirer et on nous expulse ! Et toi ?

Évoquer les statuettes calma l’allégresse passagère d’Hélène. Lily, une petite boulotte au crâne rasé à la punk, aussi bronzée qu’une Thaïlandaise, lui assura que, même après le jugement, il était possible de s’en sortir.

— Si tu as du fric, des avocats vont rappliquer illico comme des vautours !

Drôle de pays où on pouvait échapper à une peine de prison une fois en taule ! Bertha, les épaules carrées, les seins lourds, lui tapa sur le bras.

— Ça va être l’heure de la bouffe ! Tu aimes les cafards ?

Dans la cour, une animation grandissante balayait la torpeur ambiante. En retrouvant le soleil aveuglant, Hélène tituba au bras de Jenny. Le réfectoire aménagé sous une grande bâche en plastique se composait de tables en bois et de tabourets. D’emblée, on remarquait la ségrégation entre les étrangères et les Thaïes. Une dizaine de farangs occupaient une table à part. Assise à la place d’honneur, en tant que nouvelle venue, Hélène observait les deux prisonnières thaïes qui assuraient le service. Elles poussaient un chariot branlant supportant une grosse marmite de riz et une gamelle de poisson séché. Une fois son assiette pleine, il lui fallut chasser les mouches alléchées par le menu du jour ; l’odeur pestilentielle du poisson donnait la nausée.

— Un conseil : ne mange rien sans piment ! Sinon tu passeras tes journées aux toilettes !

Le sérieux de Jenny incita Hélène à l’imiter. Baignant dans son jus malgré la bâche au-dessus de leurs têtes, Hélène mangea sans appétit. Puis elles réintégrèrent la salle commune. Les matonnes se tenaient dans un bureau donnant sur la cour ; elles les surveillaient de loin. Les compagnes d’Hélène déroulèrent leur natte, l’invitèrent à faire la sieste comme elles.

— On ne sort dehors qu’à la tombée de la nuit... ou s’il pleut, lui dit Bertha.

Sans doute à cause du riz bouilli, ou par habitude, elles s’assoupirent en quelques minutes. Incapable de fermer les yeux, Hélène ne cessait de se retourner sur sa natte, en sueur dans ses habits de prisonnière. Malgré les conseils de Bertha, elle se faufila vers l’extérieur, poussée par l’envie de prendre une douche. Il devait bien y avoir un coin prévu pour ça, malgré le dénuement apparent de la prison. Faute d’avoir eu droit à un tour des lieux, elle s’orienta d’abord vers la partie ombragée de la cour, sous les tôles. Des Thaïlandaises avaient installé des hamacs et faisaient aussi la sieste. Une allée étroite menait à une annexe : la cuisine, avec des marmites en fer blanc en train de chauffer au soleil. Une odeur d’épices et de détritus emplissait l’air pollué.

Un peu plus loin, sous un hangar constitué de piliers métalliques soutenant un grand toit en bois, se trouvait un lavoir. La vue de l’eau qui coulait en permanence dans le bassin à moitié plein (à cause de la tuyauterie défectueuse) incita Hélène à s’arrêter. Il fallait qu’elle se baigne ; l’eau, qu’on devinait chaude, était plus attirante que la mer à Phuket. Elle allait ôter sa tunique quand deux silhouettes apparurent à la surface du lavoir, telles deux sirènes. À cause de la pénombre, Hélène n’avait pas remarqué leur présence. Elle n’eut que le temps de se cacher derrière un pilier, en regrettant de s’être aventurée jusque-là. Ses yeux s’habituant à la lumière contrastée, elle aperçut sur une natte l’uniforme soigneusement plié d’une matonne. À côté, la tunique et la jupe d’une détenue. Dans l’eau à mi-cuisses, les deux Thaïlandaises se faisaient face.

Leurs petits seins bruns, d’apparence bien ferme, ruisselaient. À cause de leurs cheveux également noirs et longs, on aurait dit deux sœurs jumelles. Incapable de déterminer laquelle était la gardienne et laquelle la prisonnière, Hélène était fascinée par leur naturel. Elles semblaient flirter, seules au monde, avec la nonchalance des filles des rizières. Avançant dans l’eau, l’une d’elles s’assit sur le bord du lavoir en pierre grise. Par jeu, elle pataugeait, aspergeant l’autre, qui riait. Voyant le pubis rasé de la fille assise, Hélène conclut que ce devait être elle, la prisonnière. Écartant les jambes, la fille s’affaissa sur les coudes, offrant avec une totale impudeur la vision de sa chatte. Même de loin, Hélène distinguait avec netteté les lèvres brunes, presque noires, bâillant sur la chair nacrée du sexe qui tirait sur le mauve : un coquillage exotique tout juste sorti des coraux.

La seconde femme s’agenouilla au fond du lavoir, ses seins flottant à la surface. Posant ses mains sur les cuisses ouvertes de sa copine, elle nicha sa tête au milieu. Un tel spectacle, si improbable dans cette prison sordide, fit oublier sur-le-champ à Hélène le besoin de se doucher. Les femmes ne l’attiraient pas sexuellement, mais elle éprouvait un sentiment trouble, qui se traduisait par une accélération du rythme cardiaque et un surcroît de transpiration. S’abandonnant à la bouche qui embrassait sa fente, la femme gémissait, les yeux clos et la nuque renversée. L’autre y allait franchement : son nez s’écrasait sur le pubis nu, sa langue s’enfonçait dans le vagin. Éloignant ses mains des cuisses, elle les remonta pour capturer les petits seins.

Abrutie de chaleur, Hélène vacillait contre le pilier. Les gémissements des filles couvraient le bruissement des insectes, omniprésents dans la prison. Au bord du bassin, l’eau bouillonnait à cause de leurs ébats. En pinçant les mamelons de sa partenaire, la petite Thaïe la précipita vers la jouissance. Assommée par l’orgasme, la fille s’affala sur la pierre, les bras inertes et le bassin secoué de spasmes. Celle qui venait de la faire jouir se détacha d’elle. Dressée hors de l’eau, elle la dominait, le corps ruisselant, le pubis orné d’une petite touffe de poils longs. Sans un mot, elle enjamba le rebord, laissant apparaître un instant la fente rose de son sexe. Elle prit une serviette pliée près des vêtements et tendit la main pour aider l’autre fille à se relever. Remise de ses émotions, celle-ci lui tourna le dos, le regard perdu dans la direction d’Hélène.

Heureusement, le pilier était assez épais pour masquer la présence de l’étrangère. L’autre se mit à sécher sa copine, chose inutile : la sueur perlait sur la peau après le passage de la serviette. Elles avaient des gestes naturels, comme ceux de deux campagnardes au bord du Mékong. Il n’y avait plus d’attouchements intimes, ni de baisers. Quand elles se baissèrent pour prendre leurs affaires et se rhabiller, Hélène fut sidérée : celle qui avait laissé sucer son sexe glabre enfilait un uniforme de matonne, aidée par la prisonnière à la chatte poilue, qui lui boutonnait respectueusement sa chemisette brune. En Thaïlande, la réalité contredisait toujours les hypothèses. Hélène rebroussa chemin vers les cuisines après un dernier regard vers la gardienne.

CHAPITRE IV

La première nuit d’Hélène en prison fut épouvantable. Si la chaleur diminuait par rapport à la journée, la moiteur poisseuse subsistait, et le bal des moustiques remplaçait celui des mouches. Sans compter les cafards qui se faufilaient entre les nattes, sur les murs. Sur le dos, les yeux grands ouverts, Hélène enviait ses compagnes en train de ronfler, côte à côte ou roulées en boule sur leur couche de fortune. La plupart dormaient en sous-vêtements ; par crainte des insectes, Hélène restait habillée, baignant dans son jus. La scène du lavoir ne cessait de la hanter. L’envie d’un bain la faisait presque délirer. Parfois ses paupières se fermaient pour un moment, puis elle se réveillait en sursaut, attirée par un bruit. Était-ce le fruit d’une hallucination ? Il lui semblait apercevoir des silhouettes glisser d’une natte à l’autre ; des soupirs se répondaient sans qu’elle ne puisse être sûre de rien.

À l’aube, comme à la campagne, le chant du coq donna le signal d’une nouvelle journée. Les matonnes arrivaient, avec leur indolence habituelle, la matraque fixée au ceinturon de la jupe. Par méchanceté, elles réveillaient les récalcitrantes d’un coup de sifflet à déchirer les tympans.

— Bien dormi ?

Jenny avait déjà roulé sa natte. Nue, elle exhibait ses seins pointus et sa chatte ornée d’un piercing. Croisant le regard d’Hélène sur l’anneau qui perçait le haut de ses lèvres, elle sourit.

— Souvenir de Krabi, après une soirée trop arrosée ! Les mecs adorent ça !

Elle se drapa dans l’unique serviette fournie par la prison et invita Hélène à l’imiter.

— Il faudra que tu achètes du savon et du dentifrice... ici, rien n’est gratuit.

Hélène allait répondre qu’elle n’avait pas un rond... l’apparition de la chef qui avait fait raser sa chatte l’interrompit. Autour d’elles, le silence s’installa. La mine hostile, la Thaïe examinait Hélène des pieds à la tête. Un sourire méchant éclaira son visage au spectacle des traits fatigués, de la tenue trempée par une nuit de transpiration.

— Parloir à dix heures !

Le cœur d’Hélène bondit dans sa poitrine. Dès que la gardienne eut tourné les talons, Jenny la prit par l’épaule.

— T’as de la chance ! Un avocat du coin a flairé la bonne affaire !

La perspective d’un premier contact avec une personne de l’extérieur lui redonnait le moral. Dans son allégresse, elle imaginait quelqu’un d’Amnesty International, voire l’ambassadeur de France. On allait enfin la sortir du trou ! Bras dessus, bras dessous avec Jenny, elle se rendit aux douches dignes d’un camping minable : rangée de cabines branlantes sans porte, lavoir de ferme en guise de lavabo. L’absence de miroir obligeait à en acheter un, avec le savon et le dentifrice. Une ambiance bon enfant régnait malgré le débit aléatoire de l’eau et le manque de place. Au moment de se déshabiller, Hélène oublia ses complexes, trop contente de prendre enfin une douche. Jenny et les autres farangs s’éloignaient déjà vers le réfectoire pour le petit déjeuner. À peine s’était-elle placée sous le pommeau rongé par la rouille qu’une prisonnière thaïe la poussa hors de la cabine.

— T’es pas chez toi ici ! Dégage !

De taille moyenne, des épaules carrées de femme habituée au travail pénible des rizières, la Thaïe avait un visage ovale et des pommettes saillantes. Et des seins lourds, une chatte touffue, des cuisses robustes... Hélène se retrouva à terre dans une flaque d’eau savonneuse, cernée par une douzaine de prisonnières à poil. Elles se mirent à la pousser ensemble du pied dans la cabine au bout de la rangée, en piaillant comme des gamines. Hélène avait beau leur crier d’arrêter, elle était ballottée sans pouvoir se relever pour se défendre. Comble de malchance ou fait exprès, aucune matonne n’était présente dans les douches. Celle qui l’avait bousculée, la meneuse, la força à se mettre à quatre pattes dans la douche.

— Les nouvelles doivent demander la permission aux anciennes ! lança-t-elle dans un anglais correct.

Prenant les autres à témoin, elle répéta la consigne en thaïlandais. Des mains jaillirent de tous côtés, touchant Hélène partout à la fois. Une forêt de bras se glissaient sous son ventre pour tripoter les seins, des doigts inquisiteurs couraient sur les fesses et entre les cuisses. Et pour couronner le tout, quelqu’un ouvrit le jet à fond. Une eau tiède l’aspergea, effaçant l’impression de crasse qui lui collait à la peau. Sorti de nulle part, un gant de crin fabriqué avec des fibres de noix de coco fit son apparition à la main droite de la meneuse.

— Maintenant que tu es ici, on va te frictionner le cul !

La Thaïe s’accroupit contre le flanc d’Hélène, lui posa le gant au milieu du dos. Les autres continuaient à la palper sans ménagement, cherchant même à introduire leurs doigts dans ses orifices. Elle serrait les fesses pour les dissuader, essayait de se dérober en se recroquevillant par terre. Elle crut que les ongles de la femme lui déchiraient la peau tant les fibres étaient abrasives. La Thaïe n’y allait pas de main morte, promenant le gant de la nuque au creux des reins. Hélène avait beau se cambrer pour échapper à l’emprise, il y avait toujours des mains pour la redresser. Elle se mordait l’intérieur des joues pour ne pas crier, avec l’impression d’avoir la chair à vif. Bien vite, la prisonnière concentra ses va-et-vient sur le cul, ordonnant à ses acolytes de lui laisser davantage de place. Comme si Hélène était une vache qu’on trait, des doigts tiraient sur ses mamelles, déformant les tétons, les pinçant avec méchanceté.

— Eh, les filles, vous ne trouvez pas que les farangs ont une drôle d’odeur ?

À cet instant, une des détenues réussit à enfoncer deux doigts dans le vagin. Hélène contracta les cuisses, trop tard : la fille l’avait pénétrée en cassant le poignet. Noyée sous la douche qui crépitait sur les morsures brûlantes du gant, Hélène éprouva un soulagement inattendu. Elle n’entendait plus les piaillements stridents dignes d’une cour de récréation, ni ne sentait les doigts qui ne cessaient d’explorer son corps. Par vice, la Thaïlandaise faisait coulisser ses doigts soudés dans la chatte, dilatant le vagin sous le regard allumé de ses copines, penchées au coude à coude. La fille retira ses doigts, les renifla en grimaçant, avant de les mettre sous le nez des autres qui se déchaînaient.

La vue brouillée par l’eau qui inondait sa figure, Hélène comprenait à leurs mimiques qu’elles trouvaient que sa chatte de Blanche puait, mais peut-être que ce n’était là qu’un jeu pour l’humilier. Peu après, la meneuse ôta son gant de crin pour attraper un bout de savon rectangulaire qui flottait dans le marécage où Hélène pataugeait.

— Exceptionnellement, je veux bien te le prêter. Mais la prochaine fois, il faudra payer !

Croyant que son calvaire se terminait, Hélène se détendait. Au lieu de lui donner le bout de savon, la meneuse le lui frotta sur le pubis - à la peau encore sensible après le rasage de la veille. Serrant les dents pour ne pas que les prisonnières hystériques se moquent davantage d’elle, Hélène ne réagit pas. La meneuse s’acharnait sur son clitoris, la main entre les cuisses, alors que les autres avaient cessé de la toucher. Toutes regardaient leur copine en train de branler Hélène excitée à la vue de son gros bouton rose, qui dardait. Ses jambes tremblaient sous le va-et-vient qui écrasait ses petites lèvres, couvrait sa chair d’une mousse épaisse. Comme des gamines, certaines soufflaient sur les bulles qui s’échappaient de la chatte.

Des bruits de pas retentirent aux abords des douches. Du pouce la meneuse enfonça le savon dans le vagin d’Hélène, avant de se relever. Les filles s’éparpillèrent comme des moineaux à l’apparition de Jenny. Nullement démontée à l’arrivée de la farang, la Thaïlandaise lui fit face, les mains sur les hanches.

— Tout va bien, Hélène ? demanda Jenny.

Pour ne pas aggraver la situation, celle-ci se mit debout en patinant dans la douche, le dos et la chatte en feu après le passage du gant de crin.

— Ne t’inquiète pas pour elle, on l’a simplement mise au parfum !

Sur ses paroles, la Thaïlandaise s’éloigna en tortillant la croupe, enroulée dans une serviette qui couvrait la moitié de son cul brun. Avant de disparaître, elle jeta un regard noir à Jenny. Celle-ci aida Hélène à se rhabiller, sans un mot sur sa peau marquée et ses yeux cernés.

— Méfie-toi de cette garce ! C’est Lek, la chef des filles d’ici. Elle dirigeait un gang de voleuses, avant. Les gardiennes font du marché noir avec elle.

Hélène promit d’être prudente à l’avenir, puis rejoignit la table des Occidentales pour le déjeuner : une soupe de riz fade et des beignets gras. Après, jusqu’à dix heures, elle tourna en rond dans la cour malgré la chaleur étouffante. Une matonne vint la chercher pour l’accompagner au parloir, sous les encouragements de Jenny et des autres.

CHAPITRE V

Le parloir se résumait à un bâtiment ancien composé de plusieurs petits bureaux séparés par des cloisons en bois. Une matonne se tenait à l’entrée, ce qui laissait une certaine intimité aux visiteurs et aux détenues. Après la vérification de son matricule, Hélène se retrouva face à un Européen en costume beige de lin. Son attaché-case en peau de crocodile était posé sur une table en bois servant de bureau. Des cheveux noirs coiffés en arrière avec du gel, une fausse Rolex au poignet... l’homme avait des airs de voyou.

— Mademoiselle Gerland ! Ravi de vous rencontrer, malgré ces circonstances difficiles !

Le visage bronzé, parlant anglais avec l’accent de la rue, l’homme la déshabillait du regard. Ses yeux noirs se centraient sur les seins moulés par la tunique rendue collante par la transpiration. Il lui serra la main par-dessus la table, en gardant ses doigts dans les siens un peu trop longtemps au goût d’Hélène. Son eau de toilette faisait envie à celle-ci : l’odeur de la prison, omniprésente, rappelait en permanence celle des égouts.

— Maître John Clark, avocat à Bangkok ! J’étais à l’audience lors de votre condamnation.

À cause de sa peur pendant la parodie de procès, elle n’avait guère prêté attention au public. Relâchant sa main, l’avocat lui tendit une carte de visite écornée, écrite en thaïlandais et en anglais. Puis, avec de grands gestes théâtraux, il ouvrit son attaché-case. Il en sortit un bloc-notes et un stylo plaqué or.

— Ma spécialité, c’est les touristes qui se font prendre la main dans le sac. Grâce à mes relations locales, j’ai réussi à venir en aide à plusieurs personnes comme vous.

Marquant une pause, il ajouta que cela, bien sûr, entraînait des frais assez conséquents. Tout sourire, il guettait la réaction d’Hélène. Malgré les questions qui se bousculaient dans son esprit, elle restait muette. Il se proposait de s’occuper de son affaire, banale selon lui, et d’avertir à la fois l’ambassade de France et sa famille. Elle n’avait qu’à signer un contrat, et tout pourrait aller très vite. Et, ajouta-t-il, mieux valait l’embaucher, lui, plutôt qu’un avocat thaïlandais : tous des rapaces ne songeant qu’au fric. Le temps qu’Hélène réfléchisse, les yeux du type ne quittaient pas ses seins. Une fine pellicule de sueur couvrait le front de l’avocat et ses tempes sans qu’il songe à s’essuyer. Jetant un coup d’œil par-dessus son épaule, vers le couloir désert, il posa la main sur la tunique d’Hélène.

— Il y a toujours moyen de s’arranger...

Surprise, Hélène se raidit sur sa chaise. Le chantage ignoble, vu sa situation désespérée, lui donnait envie de le gifler. Pourtant, elle ne protesta pas. Profitant de son silence, l’homme referma les doigts sur un sein, nu sous la tunique. En effet, le soutien-gorge était insupportable sous une telle chaleur. Le dos droit, surveillant l’apparition éventuelle d’une gardienne, John caressait le sein d’Hélène. Il y allait doucement, donnant l’impression de tâter un fruit. Honteuse, Hélène baissait les yeux. Il soupesait le sein, l’emprisonnait dans sa paume, le pressait à travers le tissu humide. Profitant de la passivité de la prisonnière, il pinça le mamelon entre le pouce et l’index. Un petit cri jaillit des lèvres d’Hélène. Aussitôt, John lui lâcha le sein, pour plaquer sa main sur la bouche.

— Chut ! Il y a des balances partout au parloir ! N’attirez pas l’attention sur nous !

Il ne manquait pas de toupet ! Hochant la tête pour lui signifier qu’elle comprenait, elle le laissa reprendre son manège. Bercée par la voix onctueuse de l’avocat, Hélène sentait son téton durcir sous le pouce, au point qu’elle transpirait encore plus que la normale. Après son savonnage brutal, une excitation à fleur de peau se propageait en elle. Elle se crispait sur sa chaise, serrait les cuisses, alors que l’homme augmentait la pression sur la pointe qui dardait. Les murs du parloir s’effritaient autour d’Hélène, son corps cédait à la sollicitation. Les mains à plat sur la table, elle ne savait comment se tenir. Quand l’avocat changea de sein, le plaisir s’intensifia : Hélène, les nerfs pour la première fois détendus depuis qu’elle était en prison, n’entendait plus ce qu’il lui murmurait.

— Signez là !

John avait retiré sa main, mais la sensation des doigts sur les aréoles se prolongeait. Une ombre dans son dos ramena Hélène à la réalité. Une gardienne venait signaler que l’entretien était terminé. Charmeur, l’avocat lui répondit en thaïlandais, ce qui la fit sourire. Sans lire le contrat, Hélène signa d’une main tremblante, la vue troublée par la sueur. Profitant que la gardienne leur tournait le dos, John sortit une cartouche de cigarettes de son attaché-case. Il la lui donna.

— Ici, cela vaut n’importe quel argent ! J’ai aussi caché quelques billets de dix baths dans un des paquets du fond.

Balbutiante, encore secouée par les caresses, Hélène titubait dans le couloir en emportant le précieux butin. Quand elle rejoignit la salle commune, la gardienne l’avait délestée de trois paquets...

Le soir, alors que le thermomètre, qui avait grimpé jusqu’à quarante-cinq degrés dans l’après-midi, commençait à redescendre, un violent orage éclata sur Bangkok. La folie s’empara des détenues, qui se ruèrent dans la cour en criant de joie. Suivant le mouvement, Hélène imita Jenny et Bertha qui levaient les bras au ciel pour remercier les dieux comme dans une fête primitive. L’eau tiède claquait sur les tôles de la prison, transformait la cour en mare de boue. Un vent inhabituel balayait les odeurs de poubelles ; les projecteurs des miradors mêlaient leurs lueurs à celles des éclairs qui zébraient la nuit. Dans un coin, abritées sous des parapluies, les gardiennes suivaient le ballet des prisonnières avec indifférence.

— Profites-en, ça ne dure jamais ! hurla Bertha à l’intention d’Hélène.

Passant sa tunique par-dessus ses épaules, la Hollandaise mit ses seins à l’air. Autour, des Thaïlandaises en train de danser tournèrent leurs regards vers elle. Alertée, Jenny prit Bertha par les épaules, la secoua avec énergie.

— Rhabille-toi ! Tu connais la sanction pour ça, non ?

Indifférente à l’avertissement de son amie, ivre de la pluie qui éclaboussait ses seins menus, Bertha s’offrait à l’averse. La nuque renversée, elle pressait ses nichons l’un contre l’autre en se dandinant comme une fille de bar. À quelques mètres, Lek adressa un signe discret aux gardiennes. Deux matonnes s’avancèrent, matraque dans une main, parapluie dans l’autre. Jenny eut beau raisonner Bertha, celle-ci les nargua en se mettant devant elles, secouant ses seins, leur tirant la langue. Elle semblait en transe, loin de la cour de la prison. Lorsqu’elle se tourna pour faire glisser sa jupe et leur montrer son cul, elles l’agrippèrent par les aisselles. Impuissantes, Jenny et Hélène assistèrent à son éviction vers la salle de garde, située près du portail principal. En plein délire, Bertha se laissait entraîner sans résistance, ses pieds raclant la gadoue.

— Viens avec moi !

Suivant Jenny, Hélène traversa la cour tandis que les prisonnières reprenaient leur danse païenne. La salle de garde était munie de stores en bois et de rideaux contre les moustiques. Un ventilateur aux pales d’hélice d’avion vrombissait au plafond à la peinture écaillée. Des gardiennes, vautrées sur des nattes, sirotaient du coca en regardant la télé. C’est à peine si elles jetèrent un coup d’œil distrait à la prisonnière qu’on traînait dans une pièce adjacente.

— Les garces ! murmura Jenny en serrant les poings.

En faisant « chut ! » elle indiqua à Hélène l’allée pavée qui contournait la salle de garde. Protégée par des bougainvillées, une grille de ventilation permettait de voir la petite pièce aux murs moisis dans laquelle se tenait Bertha, sa tunique sur les épaules, dégoulinante de pluie de la tête aux pieds. Son regard vide indiquait que son ivresse s’était dissipée. Dans un ballet bien réglé, les deux gardiennes replièrent leur parapluie après l’avoir secoué. Puis l’une d’elles ôta la tunique de Bertha, pendant que l’autre lui baissait sa jupe et sa culotte. Docile, la Hollandaise souleva les pieds pour leur faciliter la tâche. Les yeux d’Hélène s’habituaient peu à peu à la pénombre de la pièce. Contre le mur du fond, soutenu par deux tréteaux, reposait un tronc d’arbre de deux mètres de long, sans écorce. Bertha s’approcha, enroula ses bras autour du tronc luisant, recula les pieds.

— Elle y a droit à chaque orage ! À croire qu’elle aime ça...

L’une des gardiennes s’éclipsa dans un coin.

— Elle s’appelle Noi, la sous-chef des surveillantes. Son truc, c’est de battre les prisonnières. Alors, quand elle peut se payer un petit cul de Blanche, elle ne s’en prive pas !

En la voyant reparaître dans leur champ de vision, Jenny et Hélène réprimèrent un cri de stupeur. Noi tenait à la main un vieux parapluie dont il ne restait que les fines baleines de fer et le manche en bois. Selon Jenny, d’habitude, elle employait un bambou. Aujourd’hui, Bertha allait recevoir la correction de sa vie. S’agrippant au bras de Jenny, Hélène trembla lorsque Noi asséna un premier coup violent en travers des fesses hâlées de Bertha. Les baleines, au nombre d’une demi-douzaine, claquèrent sur sa peau nue, la marquant aussitôt de signes parallèles. Surprise par la vigueur inhabituelle du châtiment, Bertha tourna la tête vers Noi, qui répliqua par un second coup plus fort. L’empreinte des baleines s’était incrustée sur les globes lisses.

— Elle veut la marquer pour de bon !

Jenny n’avait pas tort, à en juger par le va-et-vient du squelette de parapluie sur le cul rougi au sang de la Hollandaise. Celle-ci ravalait ses larmes tout en se cambrant davantage à chaque impact : ultime provocation face à la gardienne déchaînée. Hélène comptait les coups en silence, pendant que Jenny serrait les poings, impuissante. Les rires des gardiennes devant la télé leur parvenaient malgré l’orage, contrastant avec la terrible musique du parapluie. Lassée de voir faire sa collègue, la seconde matonne quitta le local en sautillant dans les flaques d’eau. Seule avec la prisonnière, Noi finit par abaisser son fouet improvisé. Elle recula pour prendre de l’eau dans un gobelet, puis la jeta sur les fesses de Bertha. Les mains accrochées au tronc d’arbre, ses jambes vacillant sous la brûlure sur sa peau balafrée, Bertha ne flanchait pas.

— Une vraie dure à cuire ! chuchota Jenny, un brin de fierté dans la voix.

Ensemble, elles avaient fait les quatre cents coups. Hélène s’attendait à ce que Noi raccompagne Bertha à la salle commune. Mais la Thaïe inclina le parapluie et en dévissa le manche. Elle jeta par terre les baleines, ne gardant que le bout de bois long d’une quinzaine de centimètres, évasé vers sa partie haute. Hélène croisa le regard de Jenny, mais se tut, captivée par la scène. Sans doute savait-elle ce qui allait se passer : ses yeux brillaient d’une lueur de convoitise, comme si elle éprouvait de la jalousie envers sa copine. Noi s’inclina derrière Bertha, tenant le manche à l’envers. Elle le guida entre les cuisses écartées, sans avoir à houspiller la punie. Une étrange complicité semblait exister entre la gardienne et la prisonnière, ce qui étonnait Hélène. Les lois de la prison lui échappaient encore...

Une main posée au creux des reins de Bertha, Noi frottait le manche sur les lèvres écloses ; sa douceur contrastait avec la punition qui avait précédé. Peu à peu, le tronçon de bois disparut dans la fente, dont la chair rose était visible dans la pénombre. Les gémissements de Bertha reprirent - de plaisir, désormais. Elle se tordait contre le tronc, s’ouvrant davantage au fur et à mesure que Noi la pénétrait avec une lenteur diabolique. Tout contre Hélène, Jenny serrait les cuisses en vivant la pénétration par procuration, excitée à la vue du manche disparaissant dans le vagin de Bertha. Après les coups, cela ressemblait à une récompense. Les deux Blanches étaient si fascinées par les gestes de Noi qu’elles ne s’étaient pas aperçues que la pluie venait de cesser.

Une fois le manche planté au fond de sa chatte, Bertha se redressa sans lâcher le tronc. Le bâton formait une excroissance entre ses cuisses sans que cela la gêne. Regardant la matonne par en dessous, elle la siffla comme aurait fait un homme.

— Frappe-moi ! Y a que ça qui me fasse jouir !

Interdite par cette provocation, Hélène croisa le regard de Jenny occupée à se caresser, une main sous sa jupe.

— Elle est folle ! Ils auraient dû l’enfermer chez les hommes !

Avec l’indolence des femmes du pays, la gardienne ramassa le parapluie. Bertha, alors, creusa le dos pour que sa chatte soit bien visible, imitant une guenon en rut. Le manche bougeait tout seul dans le vagin sous l’effet des contractions intimes, comme si Bertha voulait signifier à la matonne qu’elle était capable de prendre son pied toute seule. Assurant ses doigts autour de la tige métallique, la gardienne reprit la punition, mais plus sur le cul. Elle tapait maintenant sur le bout de bois, pour le faire disparaître en entier dans l’orifice dilaté. Bertha se trémoussait en gémissant de plaisir ; le manche la pénétrait par à-coups au fur et à mesure qu’on cognait dessus. Aux côtés d’Hélène, Jenny se tenait accroupie par terre, incapable de retenir ses soupirs.

Elle se branlait en matant sa copine hollandaise ; sa camarade française, à ses côtés, n’existait plus. Toute cette excitation montait aussi à la tête d’Hélène, qui se sentait prête à bondir pour rejoindre Bertha, et goûter à ce plaisir primitif. Lâchant le parapluie, la gardienne se plaqua contre Bertha. Les mains sous ses seins, elle l’obligea à se mettre debout. Puis, son bassin collé contre son cul, elle fit mine de la prendre en levrette. Une telle complicité entre gardienne et prisonnière défiait l’entendement ; cela rappelait à Hélène la scène du lavoir. Finalement, le corps secoué, Bertha succomba dans les bras de la Thaïlandaise. Elle jouit si fort que sa chatte expulsa le manche, qui tomba en résonnant sur le sol.

La magie de l’instant s’évapora sur-le-champ. Reprenant leurs esprits, les deux femmes se séparèrent en silence. Jenny serrait le coude d’Hélène.

— On file ! Le coup du parapluie, très peu pour moi !

Cette nuit-là, Bertha dormit au cachot, un trou à rats dont la réputation faisait frémir même les prisonnières les plus endurcies.

CHAPITRE VI

Le lendemain matin, après une nuit blanche, Hélène se leva avec peine. Elle ne s’habituait pas à l’atmosphère moite, ni à la promiscuité de la salle commune. Les fesses à l’air pour éviter tout contact avec sa peau couverte de cicatrices, Bertha essayait de trouver le sommeil, à plat ventre sur une natte. Elle avait rejoint ses camarades à l’aube, sans un mot sur sa punition. En roulant sa natte, Hélène eut du mal à détacher son regard du cul de sa copine : elle revoyait les coups qui dessinaient des tatouages. Bertha n’était pas prête à s’asseoir, elle allait devoir rester accroupie sur les talons, à la façon des prisonnières thaïlandaises. Dans la cour, toute trace du terrible orage de la veille s’était effacée, il ne restait plus une seule flaque d’eau. Après la douche où Hélène partagea sa cabine avec Jenny, pour éviter Lek et ses copines, la soupe de riz du petit déjeuner leur fut servie.

Puis une gardienne informa Hélène qu’on l’attendait au parloir. Jenny en profita pour la taquiner :

— Il ne te lâche plus, ton avocat !

C’est avec allégresse qu’Hélène se rendit à son rendez-vous. Assis sur un coin de table, John fumait en feuilletant la page des sports du Bangkok Post. C’est tout juste s’il leva les yeux de son journal quand la prisonnière prit place sur sa chaise ; la gardienne les laissa en tête à tête. Surprise de l’attitude de John, Hélène croisa les jambes. Sa sueur se répandait dans son dos. L’avocat prit son temps pour replier son journal, à croire que la présence de sa cliente le dérangeait. Il la salua d’un simple hochement du menton.

— Tout va bien, Hélène ?

Sa sollicitude sonnait faux. Sur ses gardes, elle l’observait ; il ouvrit son attaché-case, y prit une chemise où son nom était écrit au feutre.

— Voici le compte-rendu du procès, que j’ai fait traduire en anglais...

Il poussa le document vers elle.

— Les traducteurs sont chers, ici ! Il va falloir financer votre défense pour la révision de votre procès.

Lui laissant le temps de digérer l’information, il ôta sa veste, la posa sur le dossier de sa chaise. Après avoir retroussé ses manches de chemise, il aborda le paiement de ses honoraires. En liaison avec le consulat français, qui avait pu informer la famille d’Hélène de son arrestation, il avait besoin de sa procuration pour avoir accès à son compte bancaire. Comme Jenny l’avait annoncé, il allait falloir graisser la patte de nombreux fonctionnaires locaux, à différents échelons. Sans cela, Hélène risquait de croupir en prison pour de bon. Pendant qu’elle lisait un formulaire, il se pencha par-dessus la table, posa sans façon la main sur ses seins. Hélène se raidit, mais ne bloqua pas son poignet, pensant que le manège de la fois précédente recommençait.

— Je pourrais vous avancer de l’argent en attendant, pour accélérer les choses. Mais il faudra être compréhensive.

Il s’était assis, les genoux sous le bureau, les mains posées à plat devant lui. Sa façon de se tenir intriguait Hélène. Un coup d’œil sous le bureau suffit à la renseigner : la braguette ouverte laissait voir la bosse formée par la queue sous le caleçon. Une sueur froide glaça le dos d’Hélène : si une gardienne entrait dans le parloir, elle risquait de les prendre en flagrant délit. À moins que l’avocat ne lui ait filé un petit billet... John interpella Hélène à voix basse :

— Montre-moi tes nichons !

Sidérée par son chantage effronté, elle ne savait que faire. Qu’il lui tripote les seins, passe encore... mais là, il allait trop loin. Devant sa réticence, John enfonça le clou :

— Des clientes comme toi, j’en ai plein mon cabinet ! Et puis ça ne sert à rien de jouer les saintes nitouches, on sait comment ça se passe ici.

Quand il fit mine de se lever, elle secoua la tête. Elle craignait de perdre son seul lien avec le monde libre. Il alluma une cigarette, lui souffla la fumée au visage... le temps qu’elle déboutonne le haut de sa tunique. Il n’y avait que trois boutons. Hélène n’eut qu’à écarter les pans de son vêtement ; ses seins jaillirent, nappés de sueur. Elle n’osait plus regarder en face John, dont les yeux fascinés fixaient les mamelons. Paniquée à l’idée de subir le même châtiment que Bertha si une gardienne la surprenait à s’exhiber, Hélène frissonnait en dépit du manque d’aération.

— Caresse-toi les bouts !

La cigarette vissée entre les dents, John ne la lâchait pas. Passant ses mains sous ses seins, elle les comprima pour en faire ressortir les pointes à peine dressées. Ses doigts s’enfonçaient autour des aréoles luisantes d’humidité ; elle y allait doucement de crainte que des gestes trop brusques n’attirent l’attention. Ses pouces flirtaient avec les tétons. John suivait la progression des doigts, les yeux mi-clos. Il transpirait autant qu’elle, mais ne songeait pas à s’essuyer la figure. En frottant ses bouts devenus hypersensibles, elle les sentait durcir. Ils dardaient sous la pression des pouces. En entendant les pieds de la chaise de John grincer, Hélène comprit qu’il s’excitait. Elle allongea la jambe sous le bureau. Après avoir tâtonné, son pied nu rencontra la bite qui tendait le caleçon.

— Tu comprends vite, toi !

Tout en continuant à jouer avec le bout de ses seins, elle appuya son pied sur la braguette ouverte. John tressaillit. Avec agilité, les doigts de pied s’activaient par l’échancrure, tâtant la bite comprimée par le coton. Pour masquer son excitation, John alluma une autre cigarette. Les yeux dans le vague, il savourait l’attouchement des orteils sur son gland, qui finit par émerger du caleçon. Accentuant le mouvement, Hélène parvint à extraire la moitié de la bite. Ses mamelons durcis l’élançaient, sa chatte fondait... un plaisir fulgurant se propageait dans tout son corps. L’avocat était à sa merci... elle le tenait par les couilles ! Une ivresse nouvelle l’habitait pendant que ses orteils coulissaient tant bien que mal le long de la queue. L’homme grognait.

— Arrête, on va nous voir !

S’il feignait de s’inquiéter, la dureté de sa queue disait assez qu’il avait envie qu’elle aille jusqu’au bout. Hélène déplia sa seconde jambe pour saisir la bite entre ses pieds joints. Son initiative laissa John coi ; de la cendre tomba sur sa chemise sans qu’il s’en aperçoive. Sa queue se cabrait entre les orteils frétillants ; ne rien voir ajoutait à la fièvre d’Hélène. Quand il éjacula, elle ne retira pas ses pieds : le foutre giclait dessus, ce qui la rendait aussi folle que les prisonnières sous l’orage. Elle eut un début d’orgasme, vite dissipé : un bruit de clefs dans son dos la ramena à la réalité. D’une main discrète, John rangeait sa bite, pendant que la gardienne touchait l’épaule d’Hélène.

— La visite est finie !

Elle n’avait eu que le temps de refermer un bouton de sa tunique. Priant le ciel que la matonne ne remarque pas ses pieds maculés de sperme, elle adressa un petit salut de la main à John, tout en sueur derrière la table.

CHAPITRE VII

Les heures s’écoulaient... ponctuées d’activités usuelles comme se désaltérer, ou pisser dans les chiottes à la turque survolées en permanence par des nuées de mouches. Des Thaïlandaises s’occupaient à se coiffer les cheveux, d’autres se faisaient tatouer par leurs copines. Les plus chanceuses avaient accès à l’atelier de couture, où une firme chinoise les payait pour confectionner des sous-vêtements et des robes bon marché. Selon Jenny, les gardiennes géraient le business, ne laissant que des miettes aux prisonnières. Cela expliquait pourquoi les farangs préféraient passer leur journée à fumer à l’ombre et à échafauder des projets d’évasion, tous plus délirants les uns que les autres. Certaines, comme Hélène, croyaient dur comme fer que leur avocat allait les sortir du trou à rats. La Française essayait de ne pas trop en parler, même si elle guettait la prochaine visite de John avec impatience. Pieds nus sur sa natte, elle repensait sans cesse à la bite comprimée entre ses orteils, et à la chaleur du foutre inondant ses pieds.

Vers dix-huit heures, lorsque le soleil commençait à décliner dans le ciel gris de Bangkok, Hélène se réfugiait à l’ombre des quelques arbres du fond de la prison, près du mur d’enceinte garni de barbelés et de caméras de surveillance. Ce n’était pas un jardin royal, plutôt un terrain vague, mais cela suffisait à la dépayser. En échange de quelques cigarettes avec des prisonnières ou des gardiennes, elle récupérait de vieux magazines rongés par l’humidité. Assise sous les branches luxuriantes, elle oubliait pour un temps sa condition en lisant des articles ou en faisant des mots fléchés.

Un soir, absorbée par un vieil exemplaire du National Geographic, elle ne vit pas la nuit tomber. Une lueur apparut sous ses yeux. Le temps qu’ils s’adaptent, elle découvrit la silhouette de Lek, debout devant elle, un briquet à la main.

— Qui t’a donné la permission de venir ici ? Cet arbre est à moi !

Abaissant la main, elle fit mine de vouloir mettre le feu au magazine d’Hélène. Celle-ci n’eut que le temps de le replier et de balayer la flamme. Rassurée de voir Lek seule, sans ses éternelles copines pendues à ses basques, Hélène essaya de se redresser. Campée sur ses jambes musclées, Lek la repoussa par terre.

— Tu ne partiras que quand je te le dirai !

Depuis que la fille lui avait savonné le cul, Hélène n’avait pas eu l’occasion d’être seule un instant avec elle. Toujours protégée par Jenny ou Lily, Hélène finissait par croire qu’à la longue Lek l’avait oubliée. Une fois de plus, elle s’était trompée.

— Tu n’as pas payé ton amende ! Tu dois me verser cinq cents baths par semaine, ou on te fait ta fête !

Le lendemain, cela ferait effectivement huit jours de passés en prison. Lek tenait ses comptes avec précision. Préférant l’amadouer pour éviter tout conflit, Hélène lui proposa, faute de cash, un paquet de cigarettes. À sa dernière visite, John ne lui avait en effet donné aucun argent. Vexée, Lek lui arracha le paquet des mains.

— Tu me prends pour une mendiante ou quoi ?

À cinquante mètres de là, le projecteur d’un mirador s’alluma. Peu après, son faisceau balayait le sommet des arbres. Imperturbable, Lek alluma une cigarette avant de jeter le paquet entamé à la figure d’Hélène. Elle en tira une bouffée tout en soulevant les pans de sa jupe, au-dessus de ses hanches. Ébahie, Hélène fixait sa chatte nue, couverte au milieu d’une fine touffe de poils noirs. Cela ressemblait à une coupe iroquoise. Hélène n’était pas au bout de ses surprises. L’exhibition de Lek se poursuivait : un écartement des cuisses fit éclore les lèvres brunes et épaisses de la chatte. Puis, amenant le bout de la cigarette à incandescence, elle l’introduisit dans sa fente qui bâillait. Lek coinça le mégot à l’entrée de son vagin, et contracta ses muscles intimes pour qu’il tienne tout seul. Les jambes à peine fléchies, tenant sa jupe en l’air à deux mains, elle se mit à fumer avec sa chatte ! Elle parvenait à aspirer des bouffées dans son vagin, avant de les recracher en desserrant légèrement les lèvres. Un numéro digne des cabarets du quartier chaud de Patpong, où les touristes se régalaient de tels spectacles.

— Tu vois où tu peux te les mettre, tes clopes ?

Stupéfaite par tant de vulgarité, Hélène n’arrivait pas à détacher son regard de la cigarette en train de se consumer. Par provocation, Lek secouait les pans de sa jupe pour que la fumée atteigne son visage en nage.

— Éteins-la !

Hélène avait l’impression d’être prise pour une bonniche. Lek voulait peut-être aussi qu’elle aille lui chercher un cendrier ? Agacée par le ton supérieur de la Thaïe, Hélène tendit la main pour retirer la cigarette vissée dans l’orifice.

— Pas comme ça ! Je n’aime pas qu’on me touche la chatte, surtout une blanchette !

Hélène l’aurait volontiers giflée si la crainte qu’elle ne rameute ses copines pour la rosser ne l’avait effleurée. Décidée à lui montrer qu’elle n’était pas son souffre-douleur, elle cracha de toutes ses forces sur le bout de la cigarette qui rougeoyait dans la pénombre. Un léger grésillement lui indiqua qu’elle avait fait mouche. Son geste mit Lek en furie : elle n’admettait pas qu’on lui résiste.

— Espèce de salope ! Jamais personne n’a osé me faire une chose aussi sale !

Lek attrapa Hélène par les cheveux, la força à rapprocher son visage de la chatte. Le mégot était tombé par terre, éteint. Une forte odeur de tabac blond imprégnait les poils, si longs qu’on aurait dit qu’ils étaient tissés.

— Nettoie !

Assurant sa prise sur le sommet du crâne, Lek lui plaqua la bouche sur ses petites lèvres. Fléchissant davantage les jambes pour que sa chatte soit à la bonne hauteur, Hélène se retrouva le nez écrasé sur le pubis nappé de sueur. Un parfum de jasmin suintait de la fine toison, mêlé à celui du tabac. Les doigts aux ongles acérés pinçaient sa nuque, Hélène était à sa merci. Respirant par la bouche, elle put sortir la pointe de sa langue. La chair molle et humide de la fente cédait sous la langue. Hélène lapait le jus abondant qui suintait de la chatte. Constater que, dès les premiers coups de langue, Lek prenait son pied, la poussa à accélérer le rythme.

— Tu comprends vite, toi !

S’accrochant aux cuisses de Lek, Hélène se retrouva en train de la sucer. La Thaïe la ventilait en secouant sa jupe au-dessus de sa tête. Plus Hélène enfonçait sa langue au fond du vagin, plus Lek mouillait. Les relents de tabac pimentaient le goût de la chatte. Encouragée par les gémissements, Hélène déplaça ses doigts sur le cul, écartant les fesses tout en aspirant la chair molle. C’était la première fois qu’elle goûtait au sexe d’une femme, cela l’excitait autant qu’une fellation. Voilà qu’elle se transformait en touriste sexuelle, enfermée dans une prison thaïlandaise ! La bouche collée comme une ventouse à la fente baveuse, elle grognait de plaisir. Ses doigts poussaient jusqu’à la raie de Lek, qui serrait les fesses.

— Plus tard !

Rendue folle par cette promesse, Hélène se démenait entre les cuisses, les narines chatouillées par la toison. Lorsque Lek jouit, elle lâcha sa jupe pour coincer la tête d’Hélène entre ses cuisses, les joues prises dans l’étau. La langue de la Française restait prisonnière du vagin dont les pulsations répondaient aux battements de son cœur. Hélène avala le jus salé jusqu’à la dernière goutte, réalisant que ses ongles étaient plantés dans le cul.

— Tu caches bien ton jeu, ma salope !

Remise de ses émotions, Lek s’accroupit par terre pour pisser, toujours avec le naturel des paysannes. Encore sonnée par son emportement, Hélène n’arrivait pas à détacher son regard de la chatte béante, à la chair rougie par trop de succions. Ramassant une feuille de bananier, Lek se torcha la fente avec, avant de la plaquer sur la bouche qui l’avait fait jouir. Elle se releva, rabattit sa jupe.

— N’oublie pas mon argent !

Elle s’éloigna en adressant un signe de menace à Hélène, le doigt pointé sur elle. Il fallut à celle-ci une cigarette pour calmer ses nerfs.

CHAPITRE VIII

Si Jenny et Bertha étaient proches d’Hélène, en revanche Lily, l’Anglaise, semblait l’ignorer. Elles ne se parlaient guère ; Hélène avait beau lui offrir des cigarettes, l’autre ne lui montrait aucune reconnaissance. Un matin, alors que Lily était en train de se faire raser la tête, Bertha invita Hélène à s’asseoir à ses côtés. La prison baignait dans sa torpeur habituelle, les effluves du riz en train de cuire envahissaient la cour désertée par les prisonnières. Sous un abri de tôle ondulée, une jeune Thaïlandaise menue passait la tondeuse sur le crâne de Lily. Le bout de la langue coincé entre ses lèvres, la jeune fille s’appliquait comme une gamine en train de dessiner. La boule à zéro, telle une bonzesse, Lily savourait l’instant en sifflotant. Lorsque la Thaïe soufflait sur les cheveux coupés, l’Anglaise fermait les yeux de plaisir. La complicité entre les deux femmes était manifeste.

Profitant de sa position en retrait sur la natte, Hélène reluquait sans honte les grosses mamelles de Lily, qui négligeait toujours de boutonner le haut de sa tunique. Le tissu menaçait de se déchirer chaque fois que la fille respirait. Des cheveux tombèrent sur le dessus des seins, la fille se pencha pour les enlever avec les doigts. Comme ils collaient à la peau à cause de la sueur, elle dut appuyer pour y parvenir. Lily gémit sous la caresse fugitive, avant d’adresser à Hélène un sourire trouble.

— Y a pas à dire, ces paysannes ont des doigts de fée ! Tu devrais essayer...

Impassible, la Thaïe poursuivait sa besogne en silence, puis prit congé de Lily après que celle-ci lui eut glissé un paquet de chewing-gums dans la main. Lily se leva et demanda à Hélène de la suivre.

— Tu veux bien m’aider à me rincer la tête ?

La Française n’y voyait pas d’inconvénient, même si elle n’avait pas le doigté de la Thaïe. Pour plaisanter, Hélène exigea une cigarette ! Au lieu d’aller vers les douches, Lily l’entraîna vers la cabane des prisonnières chargées d’entretenir la maigre végétation de la prison. Telles des paysannes dans les rizières, on les voyait parfois en plein soleil, binant la terre sèche, protégées par d’immenses chapeaux coniques. Leur cabane donnait sur un angle mort de la prison, si bien qu’aucune gardienne perchée sur les miradors ne pouvait l’avoir dans son champ de vision. Ce détail, que seul Lily connaissait, expliquait pourquoi elle y passait souvent.

— Je peux te confier un secret ? Regarde !

Elle déblaya un empilement de sacs d’engrais vide, révélant sur le sol en terre battue une planche rectangulaire. Après un coup d’œil à l’extérieur, elle la souleva à deux mains. Avec stupeur, Hélène découvrit un trou dans le sol, profond d’un mètre environ, avec une galerie qui partait à angle droit, taillée en direction du mur d’enceinte.

— Encore un mois de boulot et bye bye ! Si ça te dit, on part ensemble !

Sceptique, Hélène se contenta d’opiner du menton. De l’autre côté du mur de la prison, il y avait des rizières et aucune colline ou végétation pour se cacher. Du haut des miradors, les gardiennes auraient tôt fait de repérer une évadée. Mais Lily avait encore trois ans à tirer, et Hélène comprenait son envie d’évasion. L’Anglaise referma la trappe, la masqua avec les sacs de toile. Elle prit ensuite un arrosoir en plastique, muni d’un pommeau dévissable. Elle le remplit d’eau au robinet situé derrière la cabane. Un tas de feuilles mortes pourrissaient au soleil, exhalant une odeur fétide.

— Prends-le !

Portant l’arrosoir plein à ras bord, Hélène suivit Lily à quelques mètres, à l’ombre d’un palmier. Là, Lily se mit à poil, nullement gênée par ses hanches rondes et ses mamelles bronzées parcourues de fines veinules bleutées et dotées de grosses tétines. Hélène dut faire un effort pour soulever l’arrosoir au-dessus de la tête luisante de sueur de l’Anglaise. Tenant l’anse à deux mains, Hélène commença à verser. C’était un spectacle de voir l’eau cascader sur le crâne, se répandre sur les nichons, éclabousser tout autour d’elle. Lily souleva ses seins pour que l’eau gicle dessus. Hélène la regardait s’ébrouer tandis que de l’eau ruisselait jusqu’au pubis hirsute. Lily avait-elle subi à son arrivée l’humiliation de se faire raser la chatte ? Hélène en doutait à voir les poils frisés qui lui mangeaient tout l’entrecuisse.

— Encore !

L’arrosoir était vide, Hélène ne s’en était pas aperçue. Après un aller-retour au robinet, le cérémonial reprit. Satisfaite, Lily exigea qu’Hélène la sèche avec la serviette qu’elle avait apportée. Après la tête, ce fut au tour des seins. Les mains d’Hélène n’étaient pas assez larges pour les contenir. Ils étaient lourds mais fermes, et leurs pointes rebiquaient sous le coton. Se balançant doucement sur les talons, Lily se cambrait pour aller au-devant de la serviette. À peine Hélène essorait-elle le contour des mamelons, la transpiration perlait de nouveau dessus. C’était une tâche sans fin, dont la Française ne se lassait pas. Ce n’est qu’à regret qu’elle s’éloigna de la belle poitrine, pour atteindre la lisière du pubis.

Les mains sur les hanches, Lily écarta les jambes pour qu’Hélène puisse passer la serviette au milieu. À cet instant, l’Anglaise la repoussa en se pliant en deux.

— J’ai une de ces envies de pisser !

Les toilettes étant à l’autre bout de la prison, il n’était pas question que Lily se rhabille pour s’y rendre. Avec un clin d’œil, elle lui montra les pots d’orchidées rangés dans un carré de pelouse verte, alors que toute l’herbe alentour était grillée par le soleil. Sur le ton de la confidence, Lily expliqua que les fleurs épanouies appartenaient à Noi, la gardienne qui avait fouetté Bertha.

— Je vais lui pourrir ses orchidées, à cette salope !

Le regard espiègle, elle dévissa le pommeau de l’arrosoir, le glissa entre ses cuisses tout en enjambant les pots. Puis elle fléchit les jambes, enfonçant l’extrémité du pommeau dans sa chatte. Ses lèvres épaisses ressemblaient à deux ventouses plaquées sur le plastique. Fermant les yeux pour savourer sa vengeance, Lily se mit à uriner. Sa pisse jaillissait par les petits trous et arrosait les fleurs colorées. Excitée, Hélène prit le pommeau entre deux doigts et le secoua pour que tous les pots en reçoivent autant. Lily ne disait rien, concentrée sur le plaisir de se vider en toute impunité. Une fois les dernières gouttes tombées, Lily s’ouvrit davantage, libérant sa chatte.

— Ouf, ça fait du bien ! Tu n’as pas envie ?

— Je ne crois pas... répondit Hélène.

Toute cette eau déversée avait pourtant fini par déclencher chez elle le besoin de se soulager, mais cela la gênait de le faire devant Lily, et de cette façon. Fronçant les sourcils, encore à poil, Lily attrapa Hélène par le col de sa tunique, la plaqua contre le tronc du palmier. Une main sur sa bouche pour l’empêcher de protester, elle fouilla sous sa jupe. Ses doigts trouvèrent l’empiècement de la culotte trempée d’excitation et de sueur. D’un geste brusque, Lily abaissa le slip, cassant l’élastique. Puis elle tripota la chatte, caressant les rares poils qui avaient repoussé. Ses seins nus ruisselant de transpiration contre ceux d’Hélène, elle frottait son pouce sur le clitoris. Ses autres doigts cherchaient à s’immiscer entre les petites lèvres ; Hélène serrait les cuisses pour échapper à l’introduction. Le contact des mamelons durcis de l’Anglaise sur ses seins suffit à balayer sa volonté.

Devinant qu’Hélène n’appellerait pas à l’aide, Lily ôta la main de sa bouche, l’embrassa en enfonçant la langue. Écrasée par les lourdes mamelles, Hélène sentait sa chatte se liquéfier entre les doigts. Elle mouillait ; son envie de pisser s’accompagnait maintenant d’une terrible excitation.

— Toujours rien ?

L’Anglaise enfonça deux doigts dans le vagin en eau, gardant son pouce sur le clitoris. La chatte ainsi prise en tenaille, Hélène subissait la délicieuse torture en retardant le plus possible l’instant de la libération. Le côté rustique des caresses intimes de Lily lui plaisait ; elle en redemandait.

Lily branlait de plus en plus vite. Hélène sentait à son souffle irrégulier que l’Anglaise faiblissait. Les cuisses d’Hélène tremblaient ; l’envie de pisser dominait celle de jouir. Alors que la Française essayait d’échapper à l’étreinte pour se soulager, Lily accéléra le va-et-vient dans la chatte, rajouta même un doigt. Cette fois, Hélène ne put se retenir davantage. Elle jouit, la figure nichée entre les seins, la main de Lily fichée entre ses cuisses. Elle était prête à pisser, mais Lily secoua la tête.

— Attends ou je t’en colle une !

Têtue, elle tendit le pied pour traîner l’arrosoir jusqu’à elles. Là, retirant les doigts de la chatte, elle plaça l’ustensile entre les jambes d’Hélène.

— Assieds-toi !

Le bas-ventre encore secoué par l’orgasme, Hélène se retrouva sans trop savoir comment à califourchon sur l’arrosoir. Il fallut que Lily la maintienne en équilibre, sinon l’ustensile aurait chaviré sous le poids. Il était temps ; l’urine giclait au fond avec la violence d’une lance à incendie. Les yeux clos, Hélène se vidait en se pinçant les mamelons, prolongeant le plaisir qui l’envahissait des pieds à la tête. C’est encore Lily qui la releva, à bout de forces.

— Laisse-moi faire !

Après un coup d’œil dans l’arrosoir, elle sourit. Ravie, elle arrosa les fleurs. Une fois la pisse vidée, elle aida Hélène à se rhabiller : celle-ci avait du mal à se remettre de ses émotions. Sur le chemin du retour, Lily lui dit qu’elles reviendraient le lendemain.

CHAPITRE IX

La plupart des étrangères incarcérées dans la prison de Bangkok étaient d’origine européenne. Il y avait bien une Australienne et une Américaine, mais une seule femme d’un autre pays d’Asie, une Japonaise : Sumiko, une étudiante de vingt ans piégée par un trafiquant de faux travellers-chèques. Elle finissait de purger une peine d’un an et passait ses journées seule, à l’écart du reste du groupe. Fille d’une bonne famille d’Osaka, elle ne manquait de rien, recevant chaque mois des mandats et des colis - la plupart du temps pillés par les gardiennes. Parlant un anglais sans faute, Sumiko s’intéressa à Hélène dès les premiers jours. Avoir été, elle aussi, victime d’un piège l’avait incitée à se rapprocher de la Française. Fuyant le soleil pour conserver son teint pâle, Sumiko se couvrait les bras et les mains de longs gants, comme les bourgeoises de Bangkok, pour qui une peau bronzée signifiait « paysanne ».

Elle flottait dans sa jupe trop ample, et ses petits seins à la peau laiteuse se dévoilaient à travers l’échancrure de sa tunique. Discrète, les yeux noirs finement bridés, elle pouvait rester assise des heures, à méditer immobile sous les tôles de la cour. Un soir, Sumiko dit à Hélène :

— Sunaree, la gardienne de nuit, change demain de prison, elle est mutée à Chiang Mai.

Elle la lui montra du doigt : une Thaïlandaise filiforme, arborant une casquette à la visière toujours bien cirée. Portant des bottes de cuir noir, alors que ses collègues préféraient des chaussures légères, c’était la pire des gardiennes, selon Sumiko. La nuit, elle rôdait dans la salle commune, prompte à surprendre les prisonnières en train de se « butiner ». Pour celles prises en flagrant délit, c’était la bastonnade assurée.

— Regarde ce qu’elle m’a fait !

Jetant un coup d’œil dans la cour pour voir si personne ne les épiait, Sumiko baissa sa jupe et sa culotte de coton. Ses fesses couleur ivoire, rondes et peu cambrées, étaient striées de marques anciennes qui se chevauchaient en un dessin abstrait.

— Elle m’a battue il y a deux semaines parce je me suis plainte à la directrice qu’elle avait détourné un de mes mandats.

Hélène ne résista pas à l’envie de lui toucher le cul. Il faudrait des mois pour que les cicatrices disparaissent ; cela la fascinait de sentir les lignes fines en relief sur la peau... elle repensait à la punition subie par Bertha.

— Avant de partir, je veux me venger !

Les yeux de Sumiko se plissaient au point qu’on ne voyait plus les iris. Elle se rajusta après avoir délicatement retiré la main d’Hélène. Ce soir, Sunaree achevait sa dernière nuit de service. L’occasion qu’attendait Sumiko depuis des semaines était enfin arrivée. Hélène avait beau penser que dire oui, c’était aller au-devant d’ennuis certains, quelque chose la poussait à accepter. Inverser les rôles, devenir bourreau au lieu de victime, voilà à quoi elle aspirait sans s’en rendre compte. La prison la transformait au fil des jours. Après lui avoir donné son accord, Sumiko chuchota son plan à l’oreille de son amie...

Les gardiennes de service la nuit se faisaient servir leur dîner par deux prisonnières dans leur réfectoire attenant au poste de garde principal, dans l’arrière-cour. Contrairement aux détenues, elles avaient droit à plusieurs plats, à des sodas, à du riz à volonté. Sumiko s’était débrouillée pour être affectée au service, ce soir-là, et personne ne posa de questions en voyant Hélène la seconder. Les gardiennes pieds nus, assises sur de larges nattes, donnaient l’impression de pique-niquer devant la télé. Les ventilateurs tournaient à plein régime, certaines buvaient de la bière. Nerveuse, Hélène évitait de fixer les gardiennes par crainte de se trahir. Impassible, Sumiko jouait à la servante soumise, baissant les yeux et s’excusant sans cesse de sa maladresse. Si Sunaree avait remarqué son manège, elle n’en laissait rien paraître. Après le dîner, pour célébrer son départ, ses collègues sortirent des flasques de Mekong, le whisky local.

Pendant que Sumiko et Hélène faisaient la vaisselle, la beuverie commença, accompagnée d’une séance de karaoké. La prison tout entière résonnait de chansons criardes... les gardiennes picolaient avec allégresse. Obligées de demeurer jusqu’à la fin des festivités pour les servir, les deux prisonnières attendirent jusqu’à deux heures du matin que les matonnes s’endorment l’une après l’autre. Celles de faction sur les miradors y grimpèrent tant bien que mal. Lorsque Sunaree fut partie, la dernière, Sumiko et Hélène lui emboîtèrent le pas. Malgré une démarche incertaine, la gardienne semblait mieux supporter l’alcool que ses collègues. Professionnelle jusqu’au bout, elle tenait à effectuer sa ronde nocturne. Connaissant le parcours par cœur, Sumiko avait tendu un fil à ras du sol, juste derrière les douches. Comme prévu, Sunaree se prit les pieds, chavira cul par-dessus tête. Assommée, elle resta affalée dans la poussière. Sumiko bondit sur elle, la ceintura de ses bras fins mais puissants. Pendant qu’elle lui bloquait les bras en arrière, Hélène la bâillonnait avec du sparadrap, avant de lui bander les yeux. Elle lui attacha ensuite les poignets dans le dos avec une paire de menottes dérobées la veille.

Soulevant leur prisonnière par les aisselles et les chevilles, elles la portèrent jusqu’à la cabane du jardin. Après l’avoir déposée au pied du palmier où Lily s’était occupée d’Hélène, Sumiko entra dans la cabane. En voyant Sunaree dodeliner de la tête, Hélène craignit qu’elle ne se réveille. Sumiko la rejoignait, une longue corde de chanvre à la main. Elle se pencha sur la gardienne, appuya son pouce sur sa nuque.

— Elle va dormir des heures tout en étant consciente ! C’est un truc de yoga.

Effectivement, Sunaree replongeait dans l’inconscience malgré ses yeux grands ouverts. Suivant les plans de Sumiko, elles la déshabillèrent, ne lui laissant que ses bottes. Avec ses seins pointus, sa chatte lisse, Sunaree avait l’air d’une poupée à grosses lèvres molles. Tandis qu’Hélène la relevait pour la maintenir contre le tronc, Sumiko enroulait la corde autour du palmier. Telle une geisha rompue dans l’art des nœuds, elle entortilla le lien autour des cuisses de la gardienne nue, l’enlaçant de telle sorte qu’il s’incruste dans la fente, puis s’enroule autour des seins. Lorsqu’elle serra la corde pour le dernier nœud, les mamelons se déformèrent, comprimés par le chanvre. Sunaree suivait leurs gestes, ce qui renforçait le trouble d’Hélène. Si jamais elle se souvenait des deux prisonnières après son réveil, celles-ci risquaient de passer un sale quart d’heure.

— Quand j’en aurai fini avec sa chatte, elle ne pourra plus baiser pendant des semaines !

Hélène s’attendait à tout de la part de Sumiko... mais pas à ce qu’elle s’accroupisse entre les jambes écartées de la gardienne. Posant les mains sur les hanches de la Thaïe, la Japonaise renifla la chatte sciée par la corde. En se rapprochant, Hélène remarqua que le clitoris, qui dardait sous la pression, était presque aussi gros que son propre pouce. Frottant son nez dessus, Sumiko se mit à le titiller. Sunaree réagit en agitant le bassin. Pinçant ses lèvres pour agrandir la fente de couleur pourpre, Sumiko coinça le clito entre ses petites incisives blanches. Fascinée, Hélène n’avait d’yeux que pour le sexe fendu, dont la chair luisait sous les ruissellements de la pleine lune. Suçotant le bouton rond comme une cerise, Sumiko le fit mouiller. Sunaree se tordait contre le tronc, ses tétons dardaient toujours davantage : elle prenait son pied - hypnotisée !

— À toi !

Sumiko venait d’arrêter de pomper, la figure barbouillée de salive, le regard perdu. C’était une invitation qu’Hélène ne pouvait refuser. Prenant la place de sa complice, la Française se déchaîna, léchant la chatte trempée, glissant sa langue sous la corde pour atteindre le vagin. Telle une chienne rognant un os, elle aurait volontiers grignoté le chanvre qui l’empêchait de pénétrer l’orifice. Le jus épicé de la gardienne coulait dans sa bouche ; elle s’en délectait, aussi soûle que les fliques devant la télé. Hélène mouillait autant que la « prisonnière », et l’envie de plonger ses doigts dans la chatte la rendait folle. Debout, Sumiko resserra l’emprise des nœuds autour des tétons de la Thaïe. Elle n’aurait pu les pincer davantage entre deux doigts. Elle les aspira entre ses lèvres, pendant qu’Hélène s’escrimait entre les cuisses. Un gémissement étouffé suivi d’un jet de mouille dans sa bouche lui révéla que l’orgasme de Sunaree venait d’avoir lieu. C’était comme si la Thaïe lui avait pissé au fond de la gorge !

— Elle est prête ! murmura Sumiko en obligeant Hélène à s’écarter.

Pantelante, soutenue par la corde qui marquait sa peau tel un filet de pêche, Sunaree avait le regard vitreux d’une femme qui a trop joui. Sortant de sa poche un « piment oiseau », long de dix centimètres environ, Sumiko le pela avec une lame de rasoir enroulée dans la manche de sa tunique pour la dissimuler. Une fois la peau enlevée, elle passa la pointe du piment sur le bout de sa langue pour en tester la force.

— Goûte-moi ça !

Elle le mit sous le nez d’Hélène, qui ne put refuser. À peine avait-elle effleuré l’extrémité pointue du piment, des larmes jaillirent de ses yeux. La langue en feu, les joues brûlantes, elle n’aurait jamais cru que ça pouvait piquer à ce point. Prenant délicatement le piment par la tige, Sumiko l’introduisit dans la fente ruisselante de la gardienne. Au premier contact avec sa chair imprégnée d’une mouille abondante, la fille réagit : son œil vitreux s’agrandit... elle réalisait ce qu’on allait lui infliger ! Vicieuse, Sumiko frotta d’abord le bout du piment sur le clitoris, qui, immédiatement, vira au rouge vif. Sunaree se débattait contre l’arbre, la corde marquait davantage sa peau sous les soubresauts. Implacable, Sumiko glissait le piment dans l’orifice dilaté. Elle l’enfonça en entier, le poussant au fond du vagin avec l’index.

Lorsque la tige disparut, happée par la chatte sous l’effet des contractions intimes, la gardienne se mit à transpirer. On voyait la sueur couler des pores de sa peau brune, comme si ça suintait d’une poire d’arrosage. Sumiko pelait un second piment ; Hélène se tenait accroupie aux pieds de la gardienne, excitée par les convulsions de sa chatte. On aurait dit que quelque chose de vivant lui fouillait le vagin, en faisant couler un jus abondant et épicé.

— À ton tour !

Sans rechigner, Hélène prit le piment oiseau que lui tendait la Japonaise. La main tremblante, elle le fourra tel un suppositoire dans le sexe de la gardienne qui n’avait plus la force de se trémousser. L’intérieur de la chatte, brûlant et plein de mouille épaisse, fondait sous l’index. Aussi vicieuse que Sumiko, Hélène enfonçait le piment dans le vagin, le poussant aussi loin que possible... jusqu’à ce qu’il rejoigne le premier. Les convulsions reprirent alors, bloquant un instant le doigt dans le fourreau vivant. Et quand Hélène retira son index, Sumiko l’empêcha de l’essuyer sur sa tunique.

— Attends ! Il faut que je vérifie si elle est à point !

Bloquant son poignet pour qu’Hélène ne bouge pas, elle lui tordit son doigt poisseux pour le passer sur sa langue. À voir ses yeux brouillés de larmes par le piquant du piment, Hélène sut qu’elle était satisfaite.

— Bien ! On la ramène au poste de garde.

Après l’introduction du second piment, Sunaree avait perdu conscience. Elles déposèrent son corps inerte sur l’herbe, avant de la rhabiller. Pleine de prévenance, Sumiko poussa le vice jusqu’à la recoiffer, comme si elle jouait à la poupée. Puis elles reprirent le chemin avec leur paquet, jusqu’à la salle de garde où les autres gardiennes ronflaient. Pour ne pas attirer leur attention, elles déposèrent la fille sur une natte inoccupée, près de la porte d’entrée. Sa vengeance consommée, Sumiko ne parla plus jusqu’au dortoir.

CHAPITRE X

Sunaree quitta la prison de Bangkok avec trois jours de retard, officiellement à cause d’un méchant rhume. Hélène s’attendait à chaque instant à voir des matonnes surgir dans la salle commune pour leur sauter dessus, Sumiko et elle, mais rien ne se passa. Elle ignora toujours si Sunaree avait parlé à ses collègues de sa chatte pimentée. Elle jura de garder le secret quoi qu’il arrive, et ses liens avec Sumiko se renforcèrent. Leur complicité n’échappait pas à Jenny, qui la taquinait souvent à ce propos :

— Si tu veux la brouter, profites-en maintenant : elle est libérable à la fin du mois !

Cela ne se produisit pas : la Japonaise, par sa sensualité de poupée hautaine et inaccessible, troublait Hélène, qui se sentait intimidée. Bien des mois après la fin de son incarcération, elle repenserait encore à elle en se caressant, ressassant l’image de ses dents en train de pincer le clitoris de la gardienne. Après cinq semaines de prison, l’espoir de voir le bout du tunnel s’éloignait. Hélène guettait l’appel du parloir, mais John semblait l’avoir oubliée. Pour tromper son ennui, fatiguée de relire toujours les mêmes magazines, elle posa sa candidature à l’atelier de couture. Jenny et Bertha la traitèrent d’idiote de vouloir travailler au rabais, mais elles ne l’en empêchèrent pas. Grâce à ses bonnes notions de dessin, la chef de l’atelier, une gardienne du nom de Pom, lui proposa de s’occuper de stylisme avec elle.

Ce n’était pas de la haute couture, mais faire des croquis de robes bon marché lui permettait de s’évader en esprit. Hélène passait la matinée dans la fournaise de l’atelier aménagé dans un hangar, et l’après-midi, elle rejoignait ses copines. Deux jours après son intégration, Pom l’informait que l’administration menait une expérience pilote pour la future réinsertion des prisonnières. En vue d’obtenir des subventions d’entrepreneurs privés, elle organisait un défilé de mode, le premier du genre dans une prison en Thaïlande. La directrice était d’accord : des hommes d’affaires chinois et thaïlandais, ainsi que la presse locale et internationale devaient assister à l’événement. Le cœur d’Hélène bondit en entendant la nouvelle : c’était là un moyen inespéré d’attirer l’attention des médias sur son affaire. Elle redoubla d’efforts, prête à toutes les concessions pour garder sa place.

Le défilé étant programmé quinze jours plus tard, il fallait avancer vite pour que tout soit prêt à temps. Après une semaine de dessins et de discussions avec Pom et les autres filles de l’atelier, les premiers essais se déroulèrent. C’était le soir : il faisait moins chaud. Pom avait sélectionné une dizaine de filles parmi les plus belles, des voleuses pour la plupart, issues de la campagne, et guère habituées à la mode. Fébrile de voir les modèles qu’Hélène avait créés devenir réalité, elle ne remarqua pas la rivalité entre les prisonnières. Toutes voulaient porter la plus belle robe et ainsi avoir la vedette lors de la soirée. Lek calma la situation en giflant celles qui la ramenaient trop. La robe en soie, d’inspiration siamoise, source de convoitises, serait pour Hélène.

À l’issue de cette séance d’essayage, Hélène partit la dernière en veillant à ce que l’atelier soit éteint. Une fois dans la salle commune, elle s’aperçut qu’elle avait oublié des croquis. De retour sur place, du bruit attira son attention dans la réserve où s’entassaient de vieilles machines à coudre et des mannequins en bois rongés d’humidité. Sur la pointe des pieds, elle s’approcha de la réserve. Passant la tête à l’intérieur, elle eut la surprise d’y découvrir Lek et une de ses copines, en train de soulever une autre prisonnière nue. Un mannequin de bois était couché sur une natte, avec ses seins ronds grossièrement taillés, et surtout, avec un phallus en tek long d’une trentaine de centimètres, tout droit sorti d’un bar à putes de Patpong. Le gland joufflu et peint en rouge, disproportionné par rapport au reste de la bite, était usé par des années de frottement.

— Tu sais comment on punit les filles qui balancent les copines, non ?

La prisonnière se débattait mollement entre les mains des deux autres, ses pieds traînant sur le sol. Les yeux d’Hélène allaient de sa chatte nue et rasée de près au phallus dressé du mannequin. Jamais la fille ne pourrait accueillir pareil engin. La prison avait endurci Hélène, elle éprouvait un violent désir de voir la suite...

Soulevée par les aisselles, la Thaïlandaise se retrouva au-dessus de la bite. Tandis que Lek, plus costaude, la soutenait, les bras autour de sa taille, sa copine la guidait vers le gland en la tenant par les fesses. La victime transpirait de la tête aux pieds, ses petits seins à la peau brune luisaient sous l’unique lampe à pétrole. Implacable, Lek en profitait pour frotter son bassin contre le cul bombé, tout en susurrant des obscénités :

— Une bonne grosse queue, voilà ce qu’il te faut après des mois de cabane !

Les yeux écarquillés d’effroi, la fille se mit à sangloter. Le gland glissa entre ses cuisses alors que Lek la descendait juste dessus. Hélène avait l’impression d’être une touriste en train de mater un spectacle de sexe dans un cabaret. La peinture écaillée du bout du pénis s’avivait à la lueur de la lampe. L’assistante de Lek cracha dessus, puis étala sa salive. Les pieds par terre, les jambes arquées, la fille échappa à l’étreinte de Lek. Au lieu d’essayer de s’enfuir, elle agrippa la bite en tek par le milieu, l’inclina vers sa chatte. Déjà, ses lèvres fines se frottaient sur le gland, comme pour l’apprivoiser. Les prisonnières regardaient sans intervenir. Des larmes ruisselaient sur le visage de la fille, mais un sourire de folle l’illuminait.

— Dépêche-toi ou je te le fous dans le cul !

Le ton de Lek trahissait son excitation, mais aussi sa déception de constater que la prisonnière n’avait plus besoin de menaces pour obéir. Les mains enroulées à la base du gland, la fille charmait le phallus tel un dresseur de serpents. Ses lèvres bâillaient de plus en plus, sa fente sombre s’élargissait, et elle creusait le ventre. La pression sur sa chatte s’accentua quand la prisonnière se mit à califourchon sur la bite en bois. Cela s’était fait si vite qu’Hélène crut d’abord que la queue avait juste glissé le long de son ventre. Mais après s’être avancée pour mieux voir la scène, elle comprit que la prisonnière s’était bel et bien empalée dessus. Les jambes repliées le long du mannequin, le dos droit, la Thaïe demeurait bouche bée, le souffle coupé d’avoir été transpercée.

Malgré sa dureté de caractère, Lek non plus n’en revenait pas.

— Toi, t’as dû en bouffer, des bites !

Comme pour vérifier qu’il n’y avait aucune supercherie, sa copine s’accroupit sur la natte pour voir de près les lèvres éclatées à la base du phallus. La nuque renversée en arrière, la victime tendit les bras et posa ses mains à plat sur la poitrine du mannequin. Puis, avec un cri qui hanta longtemps les nuits d’Hélène, elle se souleva en découvrant la moitié du phallus brillant de jus. Le gode coulissait sans peine dans la chatte béante, et la jeune femme prenait son pied à le sentir la défoncer. Et elle se laissait retomber dessus avec fougue. Un bruit mou accompagnait sa chute quand ses fesses s’écrasaient sur les cuisses du mannequin. Bientôt, ayant apprivoisé la fausse queue, elle cessa de marquer une pause entre chaque va-et-vient.

De loin, Hélène mouillait en ressentant les vibrations terribles qui secouaient le vagin de la fille. On aurait dit que celle-ci, en transe, voulait arracher la bite avec son sexe et l’aspirer tout entier entre ses cuisses. Ses cris finirent par inquiéter Lek qui la bâillonna d’une main sur la bouche.

— Tais-toi ! Les matonnes vont finir par rappliquer !

La complice de Lek essayait de maintenir les épaules de la jouisseuse qui se tordait comme sous l’effet d’un courant électrique. Quand elle jouit, assommée par l’orgasme, elle bascula en avant sur le mannequin. Il fallut qu’elles s’y mettent à deux pour la détacher de la queue fichée dans sa chatte. Lek et sa collègue étendirent la prisonnière encore inconsciente...

Hélène ne tarda pas à regagner sa natte en se faufilant dans la nuit. Elle dut se caresser pour s’endormir, tant elle était excitée par ce qu’elle avait vu.

CHAPITRE XI

Pour l’organisation du défilé, des prisonnières qui ne travaillaient pas à l’atelier de couture furent réquisitionnées par les gardiennes. Il fallut déménager les machines à coudre et transformer le local en podium pour le défilé. La veille du jour J, la routine de la prison était si perturbée qu’il n’y avait plus de frontières entre matonnes et détenues. Même les prisonnières étrangères, hostiles à toute activité, se prirent au jeu. Pom leur avait réservé les places d’hôtesses d’accueil, afin de séduire les spectateurs lors de la présentation des modèles. Pour l’occasion, elles porteraient des robes copiées sur des magazines de mode internationaux. Jenny et les autres, sexy dans des décolletés pigeonnants, maquillées comme des actrices de cinéma, avaient perdu leur allure de routardes. De son côté, Hélène devait contrôler chaque tenue portée par les mannequins amateurs. La direction de la prison exigeait la perfection et promettait une réduction de peine à celles qui se montreraient les plus méritantes.

Le jour du défilé, tout était fin prêt. Il fallut attendre le début de soirée pour voir arriver les premiers invités, filtrés par des matonnes munies de détecteurs de métaux. Bloquée dans les coulisses, Hélène jetait un regard de temps en temps aux gradins aménagés en arc de cercle autour du podium. Des ventilateurs aux quatre coins du hangar apportaient un peu d’air ; des gens endimanchés prenaient place.

Hélène avait préparé une lettre expliquant son cas, dans l’espoir de la remettre discrètement à un spectateur susceptible de l’aider. Après le discours de bienvenue de la directrice de la prison, un DJ donna le signal du défilé, sous la lumière de projecteurs multicolores. Tout se déroulait parfaitement, les filles recevaient les applaudissements d’un public essentiellement masculin.

Malgré quelques imperfections, Hélène était satisfaite, surtout que Pom la convia au cocktail dans la salle de garde. Non pour faire le service, mais en tant que créatrice des modèles présentés. Jenny et Bertha durent, quant à elles, regagner le dortoir. La fête était finie pour la plupart des prisonnières.

— Soyez aimable avec nos clients potentiels ! recommanda Pom. Vos conditions de détention en dépendent.

Sur ces bonnes paroles, Hélène se retrouva parmi les invités, verre en main, vite cernée par des hommes d’affaires chinois et japonais. Vêtue d’une robe ultracourte et au décolleté profond, Lek papillonnait comme une fille de bar. Trop maquillée, elle baragouinait un anglais sommaire tout en trinquant avec tout le monde. Une musique disco couvrait les conversations, pendant que Pom essayait de nouer des contacts. Troublée par l’ambiance si éloignée de la vie normale en prison, Hélène but plusieurs verres de gin d’affilée pour s’étourdir. Une main sur la hanche, elle essayait de repérer la personne qui pourrait s’intéresser à son affaire. Elle saisit sa chance quand Pom l’invita à aller discuter dans un endroit calme, un bureau situé derrière le poste de garde, avec deux Chinois de Hongkong encombrés de sacs d’échantillons.

Une prisonnière leur apporta une bouteille de cognac et des verres, avant de les laisser seuls. Le premier Chinois, la quarantaine, rondouillard, le front dégarni, s’appelait Chen. Le second, Wang, son associé dans une usine de textile à Bangkok, avait les cheveux gominés et fumait sans arrêt. Ils trinquèrent ensemble, puis Hélène ouvrit la chemise qui contenait les photos des différents modèles qui avaient été présentés. Chen fit la moue, visiblement peu intéressé, alors que Wang ne cessait de reluquer Hélène tout en réchauffant son cognac.

— Le mieux serait d’essayer le modèle !

Chen pointa du doigt une robe d’inspiration chinoise, fendue haut sur les cuisses, cintrée à la taille, au décolleté très marqué. Une prisonnière grande et mince l’avait porté sur le podium. Wang sortit la robe en question d’un des sacs à ses pieds, la déplia devant Hélène. D’une voix onctueuse mais ferme, il réitéra sa demande :

— Si ce modèle nous plaît, nous sommes prêts à passer une grosse commande !

Dans le bureau étroit, il n’y avait aucun espace pour qu’Hélène s’isole. La tête lourde de trop de gin et de cognac, elle se répétait les paroles de Pom : surtout ne pas décevoir les invités. Les deux Chinois s’assirent côte à côte sur le bureau. Leurs bagues rutilantes aux doigts et leur costume noir leur donnaient l’allure typique des businessmen asiatiques. Avalant encore un peu de cognac pour se donner du courage, Hélène retira sa robe de soirée imprégnée de sueur, en veillant à ôter aussi sa lettre. Dessous, elle n’avait que sa culotte et pas de soutien-gorge. Posant sa robe sur une chaise, elle sentit les regards se focaliser sur ses seins. Les larges aréoles brunes, en particulier, les captivaient. Cela les changeait sans doute des filles de bar qu’ils s’envoyaient à Bangkok.

À cause de l’alcool, ou de la chaleur moite du bureau, les mamelons d’Hélène durcirent une fois à l’air. Fascinés par le phénomène, les deux hommes la reluquaient en parlant entre eux. La fumée de leurs cigarettes chatouillait les narines d’Hélène et lui piquait la gorge. D’un doigt jauni par le tabac, Wang lui fit signe de baisser sa culotte.

— C’est pour éviter les marques sous la robe, vous comprenez ?

Même si Hélène n’était pas dupe de leurs intentions, cela la gênait d’obéir. Pour en finir, elle roula sa culotte à mi-cuisses. Cette fois, les Chinois découvrirent avec intérêt sa chatte à la toison clairsemée après un mois de prison. Les poils repoussaient avec une belle teinte blonde. Le front en sueur, Chen écrasa sa cigarette sur le bureau et commença à tripoter les seins. Il les captura dans ses mains fines, fit jaillir les tétons en les pressant à la base avec ses pouces. Il appuyait si fort que des larmes envahirent les yeux d’Hélène. De son côté, son camarade s’était levé pour toucher les fesses. Il planta ses doigts de part et d’autre de la raie, puis les écarta en tirant dessus. Commentant, en cantonnais, ce qu’ils voyaient, les deux hommes avaient des gestes frustes, mais précis.

— Penchez-vous ! intima Wang.

Il n’était plus question d’essayage de robe. Prenant la pose, le dos arrondi, les jambes droites, Hélène avait le front contre la chemise en soie de Wang. Dans son dos, Chen promenait la main dans sa raie. Il frottait les replis de l’anus avec son petit doigt, cherchant à s’introduire de force. Ballottée de l’un à l’autre, Hélène tanguait, ivre et excitée à la fois. Plus ils la malmenaient, plus elle sentait un plaisir diffus se répandre en elle. Lorsque Wang l’attira entre ses cuisses, le nez d’Hélène s’écrasa sur la braguette. La bosse dodue qui pointait dessous était sans équivoque. Prenant l’initiative, elle défit les boutons qui la fermaient, puis glissa ses doigts dans l’ouverture. Le premier contact avec la bite collée au slip par la sueur la sortit de la torpeur dans laquelle elle baignait. Les vapeurs d’alcool commençaient à se dissoudre sous l’effet de la curiosité et de l’excitation. C’était la première fois de sa vie qu’elle avait affaire à une bite chinoise...

— Prenez-la ! ordonna Wang.

La pressant à travers son slip, Hélène la sentit se raidir entre ses doigts. Elle n’eut qu’à écarter la couture pour la faire jaillir, courte mais robuste. La queue brune exhalait une odeur aigrelette, d’urine et de transpiration. Wang se tortilla pour la dégager en entier ; Hélène put la tenir par la racine. Le regard trouble, elle reniflait le gland violacé... quand elle faillit perdre l’équilibre. Prenant appui d’une main posée au creux de ses reins, Chen venait de lui introduire son index dans l’anus. Il le vrilla au fond, d’un trait, ses autres doigts en fourchette plaqués sur le cul pour maintenir la raie ouverte. Clouée par le trou du cul, Hélène s’accrochait à la bite de l’autre Chinois, dressée devant son visage. Tenant les couilles imberbes dans sa paume, elle passa la langue sur la veine saillante qui palpitait jusqu’au renflement du gland. Essayant de glisser la pointe de sa langue dans le méat, elle resserra sa prise sur ses couilles.

De son côté, Chen faisait coulisser son index dans le cul. En même temps, il donnait des petits coups de reins qui projetaient la fille sur son camarade.

— Quand tu sortiras de prison, tu pourras toujours aller travailler dans un bar à putes !

Le compliment de Wang décupla l’ardeur d’Hélène, qui avala la queue jusqu’aux couilles. Au début, la bite l’étouffait, mais elle réussit peu à peu à la dompter, en passant sa langue dessus. Penché par-dessus son épaule, Chen épiait la scène, excité à la vue de son camarade qui ne parlait plus. La bouche pleine, les joues déformées par le gland, c’est Hélène qui dominait à présent. Chen cessa de jouer avec son cul et ôta son doigt. Il reprit sa place à côté de Wang et exhiba à son tour sa queue. On aurait dit la sœur jumelle de l’autre...

— On double la mise !

Piétinant la robe qu’elle devait essayer, Hélène prit en main la queue de Chen, tout en coinçant la bite de Wang entre ses lèvres. Elle branlait avec ardeur. Ce n’était pas facile de faire deux choses à la fois, mais ça la rendait folle. Elle n’avait jamais connu deux hommes en même temps, cette découverte lui ouvrait des horizons... loin des murs de la prison. Elle recracha le sexe de Wang pour avaler la bite de Chen, qui peinait à maîtriser son excitation. L’homme se trémoussait sur le bureau, cherchant à retarder l’éjaculation qui menaçait après la branlette. Hélène dut l’apaiser en suçotant son gland tout en pinçant ses couilles. Impatient, l’autre Chinois se déhanchait, frustré par l’interruption de sa fellation. Il fallut quelques minutes à Hélène pour être sûre que Chen allait se retenir. Elle avait accepté leurs exigences, mais, à présent, c’est elle qui imposait ses conditions.

Ouvrant la bouche en grand, elle n’eut pas trop de mal à capturer les deux bites ensemble, soudées l’une à l’autre. Les Chinois se concertèrent du regard, sans doute gênés de se sentir aussi complices. Le fait qu’elle soit une étrangère les rassura : aucun ne voulut céder sa place.

— Les Françaises sont vraiment gourmandes, non ? lança Chen.

Ce fut sa dernière pique à son égard... elle les pompa comme jamais elle ne l’avait fait avec personne. Elle salivait tellement que ça coulait sur son menton, les queues coulissaient entre ses lèvres, à égalité. La nuque cassée pour les garder bien en bouche, elle ne sentait plus sa langue. Wang fut le premier à éjaculer au fond de sa gorge, provoquant le retrait immédiat de Chen. Tenant sa bite pincée entre deux doigts, il la pointait sur Hélène comme s’il hésitait sur le lieu où décharger. Elle avala le foutre jusqu’à la dernière goutte, gardant Wang en bouche jusqu’à ce que sa bite commence à ramollir. Repu, l’homme se retira. Levant les yeux sur Chen, elle prit sa queue pour le branler. Il essaya de lutter un moment, mais les doigts impatients de la fille ne lui en laissèrent pas le temps. Il se vida sur la figure d’Hélène, car c’est là qu’elle voulait sentir le foutre gicler.

Chen lui en mit partout, l’obligeant même à fermer l’œil. Les couilles plus pleines que celles de son camarade, Chen lui arrosa même les cheveux. Elle s’abandonna pour s’écrouler à leurs pieds, dégrisée.

— Un petit verre pour la route, comme on dit chez vous ? lui demanda Wang.

Après s’être comportés comme de véritables soudards avec elle, ils affectaient des manières de gentlemen. Aucun des deux n’eut le moindre geste pour l’aider à se relever. Titubant contre le bord du bureau, Hélène se remit debout tant bien que mal. Les deux hommes rangeaient leur queue, un verre de cognac à la main. Elle allait prendre le sien, plein à ras bord, lorsque Pom entra dans la pièce. En parfaite hôtesse, l’air affable, elle s’approcha des Chinois.

— Tout va bien ? Ces messieurs sont satisfaits ?

La robe plaquée contre son corps pour masquer sa nudité, Hélène comprit que la question s’adressait autant à eux qu’à elle. Prévenant, Chen tint à ce que Pom se joigne à eux pour un toast. Pom ignorait Hélène, tout sourire avec ses futurs clients. Après avoir bu cul sec une dernière fois, Hélène fila sans demander son reste. Elle avait l’impression que Pom comptait s’offrir, elle aussi, une bonne partie de jambes en l’air...

CHAPITRE XII

Le lendemain, à l’aube, un brouhaha en provenance de la cour réveilla tout le monde. Les premiers rayons de soleil commençaient à peine à chauffer les toits de tôle ondulée. Après sa courte nuit, Hélène avait les paupières gonflées de sommeil. Trois gardiennes firent irruption dans la salle commune, avec Noi à leur tête. En les voyant se diriger vers le groupe des étrangères, Hélène sentit tout de suite que c’était après elle qu’elles en avaient. Elle ne se trompait pas. Lui aboyant dessus, elles la tirèrent de sa natte sans ménagement - en slip, car Hélène ne supportait plus l’atmosphère poisseuse pour dormir. Elles ne lui laissèrent même pas le temps de s’habiller. Une pluie de coups de matraque s’abattit sur ses fesses, assénée par une Noi hystérique.

— Au cachot ! Ça t’apprendra à te plaindre !

Tandis que les matonnes l’entraînaient manu militari dans la cour, Hélène réalisa qu’elle avait perdu sa lettre dans le bureau, après avoir sucé les deux Chinois. Une gardienne avait dû la trouver, la remettre à la direction. Vaincue, elle n’opposa aucune résistance alors que les prisonnières thaïlandaises s’attroupaient pour voir la farang conduite au mitard. Ce dernier se trouvait à proximité du mirador près du jardin. Il fallait franchir une porte grillagée fermée à clef, puis descendre une volée de marches jusqu’au sous-sol, dans l’air humide, l’odeur d’égout. Des cellules creusées dans la roche, si basses de plafond qu’on ne pouvait se tenir debout, s’alignaient dans le boyau sombre. Des ombres tapies dans l’obscurité bougèrent à son arrivée, sans qu’elle puisse discerner les figures des prisonnières.

— Entre là-dedans ! intima Noi.

Les matonnes la poussèrent dans un trou au sol en terre battu. Dans la foulée, elles lui passèrent des anneaux de fer aux chevilles, reliés à une chaîne fixée à un mur couvert de graffitis. La dernière image qu’Hélène, les larmes aux yeux, eut avant que la grille ne se referme fut celle de Noi hilare. De la main, celle-ci lui fit le signe « trois », les trois jours où elle allait croupir dans ce trou à rats. Entravée, obligée de se tenir accroupie ou couchée, elle s’affala dans la poussière. À ses pieds, une écuelle d’eau croupie et une assiette en plastique. Les premières heures dans la quasi-obscurité furent pénibles. Seul un rai de lumière filtrait dans le couloir, grâce à une grille d’aération qui envoyait aux prisonnières l’air moite de la surface. Prenant son mal en patience, Hélène ferma les yeux en espérant trouver le sommeil. Réduite au silence et à l’isolement complet, elle n’avait rien d’autre à faire.

En fin de journée, une gardienne vint distribuer le dîner : de l’eau et une soupe de riz bouilli agrémentée de calamar séché, à la chair élastique, qu’il fallait mâcher comme du chewing-gum. Après avoir pissé dans un trou creusé à même le sol au fond de la cellule, Hélène se coucha pour la nuit. Chose curieuse, elle dormit mieux que dans la salle commune, sans doute à cause de la fraîcheur relative qui régnait dans le cachot...

Tenaillée par la faim, elle attendait avec impatience le petit déjeuner, qui tardait à venir. Dans les cellules voisines, les prisonnières papotaient entre elles à travers les murs épais. En fin de matinée, Noi accompagna une gardienne qui leur donna de l’eau et des brioches cuites à la vapeur. Après le départ de celle-ci, Noi entra dans la cellule d’Hélène en se pinçant le nez.

— Hum, ça fouette là-dedans ! Je ne devrais pas, mais je vais te permettre de faire un brin de toilette.

Avec un sourire mielleux, elle ajouta :

— Bien entendu, tu me paieras le savon quand tu sortiras du cachot, d’accord ?

Hélène lui aurait signé un gros chèque pour avoir le plaisir de se décrasser la peau, collante du matin au soir. Pourtant, en la voyant sortir une paire de menottes de sa poche, elle tiqua. Noi craignait-elle vraiment qu’elle essaye de lui échapper avec ses chevilles prisonnières ?

— Les mains dans le dos, ou tu vas tâter de ma matraque !

Dans sa position, il lui était impossible de résister. Après qu’elle eut obéi, Noi serra les menottes autour de ses poignets, si fort que la circulation sanguine en fut ralentie. Accroupie devant Hélène, elle lui passa une main sur ses seins pleins de poussière. Elle effleura les pointes endormies, enduisant son pouce de salive pour les dégager. Ce simple geste suffit à faire frissonner Hélène en dépit de l’étuve de sa cellule. Patiente, Noi enlevait peu à peu la crasse qui masquait les mamelons, se servant de ses deux pouces en même temps. Ses yeux, deux fentes à peine bridées, fixaient ceux d’Hélène pendant la besogne. Le corps tendu, la Française essayait de rester impassible malgré ses tétons qui dardaient. Ses orteils se crispaient au sol, faisant cliqueter la chaîne rouillée. Sans transition, Noi essuya ses doigts sur le ventre de la captive.

— Tu as pissé dans ta culotte ou quoi ? lui demanda-t-elle en plissant le nez.

Une main sur la hanche d’Hélène, elle lui arracha son slip, qui céda du premier coup. Puis elle le roula en boule avant de le lui plaquer sur ses lèvres.

— Ouvre la bouche !

Incrédule, Hélène secoua la tête en signe de refus. Noi lui pinça fortement les joues jusqu’à ce qu’elle desserre les dents. Vaincue, la Française céda sous la pression des doigts. Une fois la bouche grande ouverte, Noi y enfonça le slip sale. Le coton imprégné de sueur et d’urine étouffait Hélène, l’obligeant à respirer par le nez. Assise sur les talons, les mains dans le dos, elle était à la merci de son bourreau. Comme si cela ne suffisait pas, Noi tira sur la chaîne pour que les pieds de la victime s’écartent davantage, et les cuisses aussi - en grand. Un œil sur les lèvres étirées par la traction, Noi ne s’arrêta qu’une fois la chatte béante. Hélène avait beau contracter son ventre et les muscles de ses cuisses, elle ne pouvait lutter contre la chaîne tendue au maximum.

Lui caressant la joue d’une main sèche, Noi lui chuchota à l’oreille :

— Tu dois être en manque, après un mois sans homme ? Non ? Si tu veux, je peux arranger ça...

Dans l’impossibilité de répondre, Hélène secoua la tête avec énergie. Qu’allait inventer Noi pour l’humilier ? La voyant porter la main à sa matraque fixée à sa ceinture, Hélène sentit une coulée de sueur glacée inonder son dos. Affectant un élan de sympathie, Noi détacha la matraque au bout usé et la lui brandit sous le nez.

— Tu sens l’odeur ? C’est celle du cul de Bertha !

Dans l’état de stress où elle se trouvait, Hélène aurait été bien incapable de dire ce que cela sentait. Fronçant les sourcils comme si elle avait remarqué une tache sur le bois éraflé, Noi grimaça.

— Puisqu’elle est sale, tu vas la nettoyer !

Au grand soulagement d’Hélène, Noi lui retira le slip imbibé de salive, qui lui laissa la bouche pâteuse. Sans lui laisser le temps de reprendre une respiration normale, elle lui fourra l’extrémité polie de la matraque entre les dents. Elle l’enfonça jusque dans la gorge, écrasant la langue. Choquée par tant de méchanceté, Hélène ne put que subir une fois de plus. La moitié de la matraque avalée, elle ne sentait que le goût âcre du bois. Enroulant le slip mouillé autour du manche, Noi se mit à faire coulisser la matraque avec lenteur. Elle prenait plaisir à bien l’appuyer sur la langue, tout en pinçant le bout des seins de sa main libre. Pieds et poings liés, Hélène se balançait d’avant en arrière, au gré des va-et-vient. Parfois, Noi retirait la matraque presque entièrement, donnant l’illusion à la victime qu’elle allait interrompre le simulacre de fellation. Puis, d’une secousse accompagnée d’un pincement plus dur des mamelons, elle la lui fourrait à nouveau dans la bouche. Noi finit par se lasser de son manège ; humant le bout humide, elle hocha la tête :

— Ah ! Ça sent moins à présent !

Elle remit le slip dans la gorge d’Hélène sans que celle-ci puisse reprendre son souffle. Inclinant sa matraque, Noi la frotta sur le clitoris qui saillait. À sa grande honte, Hélène voyait la chair de son sexe briller à cause de la mouille qui suintait. Appuyant le bout lisse dans le haut de la fente, Noi s’approchait de l’entrée du vagin. La Thaïe fit pénétrer la matraque au fond de la chatte. Une vingtaine de centimètres au moins y avaient disparu, clouant Hélène sur place. Figée telle une statue, entravée partout, Hélène ferma les yeux pour ne plus voir le phallus improvisé qui l’empalait.

— Je parie que tu n’as jamais connu une si grosse bite...

Noi jubilait, les mains autour du manche. Si elle continuait, elle allait la déchirer. Les muscles intimes d’Hélène jouaient pour contenir la progression du pieu, et elle mouillait de plus belle. Si son esprit luttait, sa chatte, elle, cédait. Les maillons de la chaîne grinçaient sous les coups de boutoir assénés par Noi, qui agitait la matraque d’avant en arrière. L’odeur de la chatte, qui bavait sur le bois, emplissait la cellule, mêlée à la transpiration pimentée de Noi.

— Quand tu sortiras d’ici, je t’offrirai une bite taillée dans du tek, pour que tu te souviennes de moi !

Cette femme était folle. Collée contre la détenue, elle lui pilonnait la chatte. Son haleine la chatouillait. La figure en nage, Noi se crispait comme si elle ressentait chaque coup de matraque dans son propre sexe. Elle délirait en thaïlandais, susurrant ce qu’Hélène devinait être des obscénités. Peu à peu, elle recrachait le slip de sa bouche, sans que Noi songe à le remettre en place. Au-dessus de leurs têtes, un orage violent éclata ; les coups de tonnerre, en résonnant dans le cachot, rythmaient le va-et-vient de Noi. Un semblant de fraîcheur envahissait l’atmosphère, mais Hélène se liquéfiait dans la cellule. Enfonçant la matraque de quelques centimètres supplémentaires, Noi cala l’extrémité saillante contre sa jupe, l’emprisonnant entre ses cuisses musclées.

Reliées par le bout de bois, les deux femmes se faisaient face en silence, essoufflées, trempées de la tête aux pieds.

— T’en veux encore, hein ?

Un mélange de méchanceté et d’envie se lisait sur sa figure fiévreuse. Arc-boutée sur ses talons, les mains calées sur ses genoux, Noi ondulait d’avant en arrière. Son bas-ventre ne faisait plus qu’un avec la matraque, qu’elle réussissait à guider dans la chatte comme si on lui avait greffé une vraie bite. D’un coup de reins, elle pénétrait Hélène à fond, puis se reculait pour prendre à nouveau son élan. Après quelques instants de ce manège, elles se retrouvèrent front contre front. Hélène ne put retenir davantage le plaisir sauvage qui enflammait sa chatte. Noi dut prendre son pied en sentant les vibrations de la chatte sur la matraque. Écartant les cuisses, Hélène libéra enfin son vagin.

Aussi défaite qu’Hélène, Noi ramassa la matraque sans l’essuyer, la rangea à sa ceinture. Puis elle détacha les menottes, assouplit la tension sur la chaîne qui entravait les chevilles. Assommée de plaisir, Hélène s’écroula sur le cul. La porte claqua derrière Noi, plongeant à nouveau la prisonnière dans sa solitude.

CHAPITRE XIII

À sa sortie du mitard, après trois longues journées ponctuées par les visites quotidiennes de Noi et de sa matraque, Hélène tituba dans la cour. Elle s’écroula dès les premiers pas, sous la lumière aveuglante du soleil. Les matonnes la soutinrent jusqu’aux douches, puis la poussèrent dans une cabine. Recroquevillée par terre, Hélène accueillit le jet tiède sur son corps nu avec une sensation de délivrance. Elle était crasseuse, ses cheveux sales s’emmêlaient ; un bain dans la suite d’un palace ne lui aurait pas fait plus plaisir. Les gardiennes l’abandonnèrent à sa toilette, pour aller griller une cigarette à quelques mètres. Peu à peu, les muscles d’Hélène retrouvaient leur tonus ; ce qui lui permit de se mettre debout pour mieux savourer la douche.

L’une des matonnes lui jeta une serviette à la figure, signifiant que le quart d’heure de félicité était terminé. Hélène n’eut pas besoin d’aide pour réintégrer la salle commune. Les copines l’accueillirent en héroïne, l’embrassant, l’enlaçant avec effusion. Les larmes aux yeux, elle dut raconter son épreuve. Elle se garda bien de parler des sévices de Noi. À la fin du petit déjeuner, qui lui parut un véritable festin après la bouffe infâme du mitard, elle fut informée que son avocat l’attendait au parloir.

À l’isolement, Hélène avait fini par oublier jusqu’à l’existence de John. Essayant de faire bonne figure malgré sa fatigue, elle alluma une cigarette avant de suivre la gardienne qui la conduisait au parloir.

Au lieu du box habituel, la matonne la fit entrer dans un petit bureau sans fenêtre, avec un calendrier de pin-up en bikini au mur et un petit canapé en osier couvert de coussins roses à la propreté douteuse. Sur une table basse, un thermos avec deux gobelets en fer blanc et une fleur de lotus dans une soucoupe...

En attendant son avocat, Hélène s’assit sur le canapé. L’atmosphère étouffante de la pièce rappelait celle du cachot. Au bout de quelques instants, elle transpirait de la tête aux pieds. Elle sursauta quand la porte s’ouvrit. Une gardienne, l’air revêche, apparut dans l’encadrement. Dans un mauvais anglais, elle interpella la prisonnière :

— Trente minutes, pas plus !

Pour mieux se faire comprendre, elle brandit sa montre sous le nez d’Hélène, tapota le cadran. L’arrivée de John lui arracha un sourire. Il lui sembla qu’il refilait en douce un billet de cinq cents baths à la gardienne.

— Ma chère Hélène ! s’exclama-t-il en fermant la porte. Ils vous en ont fait, des misères ! Pas trop de mal, au moins ?

Il l’aida à se lever, la serra contre lui. Sentir son parfum boisé, l’odeur de propre de son costume rappelait à Hélène la civilisation et la liberté. Elle retenait ses larmes, bien décidée à ne pas flancher devant lui. Très gentleman, il fit le service, remplissant les gobelets de thé glacé. Tout en trinquant, John expliquait qu’il avait dû négocier dur pour obtenir ce parloir spécial. Seules des prisonnières VIP y avaient droit, moyennant un tarif exorbitant.

— Ici, il n’y a pas de risques d’oreilles indiscrètes. Un vrai petit tête-à-tête !

Il sortit de sa mallette un paquet de gâteaux à la noix de coco et une cartouche de cigarettes. Hélène ne résista pas à l’envie de croquer un gâteau, régal rare en prison. Occupée à savourer le moment, elle ne broncha pas quand John lui tripota les seins à travers sa tunique. Devant ce qu’il prenait pour de la bonne volonté, il glissa les mains sous la tunique qui flottait sur sa taille amincie par la détention. Au contact des doigts sur ses mamelons nus, Hélène avala de travers, toussa.

— Après une telle épreuve, vous avez droit à un peu de réconfort ! Surtout que j’apporte de bonnes nouvelles...

La gorge nouée, elle était incapable de prononcer le moindre mot. Les yeux mi-clos, elle l’écoutait évoquer une nouvelle audience, en vue d’une révision possible du procès. La baratinait-il pour arriver à ses fins ? Hélène se laissait bercer par une perspective heureuse. Il la fit boire pour calmer sa toux, puis reprit son manège. Affalée sur les coussins, elle ne bougea pas quand il fourra la main sous sa jupe. Les doigts se plaquaient sur le slip trempé de sueur. Délaissant les seins, John tira sur l’élastique pour faire rouler la culotte sur les cuisses. Hélène se souleva pour lui permettre de la lui ôter - cuisses écartées comme au mitard. À la vue du slip usé, John soupira.

— À ma prochaine visite, je vous en apporterai un neuf !

Il confisqua le slip, le mit dans la poche de son pantalon. Il retroussa la jupe. La vue de la touffe d’Hélène, qui avait presque retrouvé sa taille d’avant l’arrivée en prison, le mit en transe. Il transpirait, sa chemise se couvrait d’auréoles de sueur. Les yeux rivés à la chatte, il desserra le nœud de sa cravate. Puis, d’un coup sec, il tira sur la fermeture Éclair de sa braguette. Sa queue, massive, longue, se dressait hors du caleçon. Sortant de sa torpeur, Hélène tendit la main pour la toucher.

— Non ! dit-il. Les contacts sont interdits entre détenue et avocat !

Stupéfaite, elle resta bras en l’air. Elle éprouvait un violent désir de prendre la bite dans sa main, de la lécher. John recula d’un pas, sans quitter la chatte du regard.

— Levez-vous !

Du doigt il lui montra le canapé. Docile, elle se pencha par-dessus l’accoudoir jusqu’à ce que son front touche les coussins. Les jambes droites, le reste du corps à l’horizontale, elle appuyait son ventre sur l’accoudoir. Il lui fit ouvrir davantage les cuisses. Les muscles encore ankylosés par le séjour au mitard, Hélène avait peur de flancher. Sa jupe relevée au creux de ses reins offrait la vision de son cul nu et de sa chatte bien dégagée. L’attente lui paraissait interminable. John demeurait dans son dos à lorgner son intimité au lieu de se jeter sur elle. Dans la tête d’Hélène, les secondes s’égrenaient, elle craignait à tout moment l’intrusion d’une matonne.

Quand John lui passa le bout de sa bite entre les fesses, elle tressaillit. Sans se servir des mains, il frottait la queue autour de la raie béante, dégoulinante de transpiration. Il tapotait son gland de part et d’autre du sillon. Les jambes raides d’Hélène tremblaient, l’accoudoir lui coupait le souffle.

— Arrêtez de bouger ! Nous n’avons guère le temps de traîner !

D’un coup de bite en travers du cul, John réussit à calmer les tremblements d’Hélène. Elle sentait sa chatte se liquéfier dans l’attente interminable. Et elle éprouvait un manque intolérable. Ses mamelons étaient durs comme de la pierre ; elle avait l’impression de se pisser dessus : la mouille dégoulinait entre ses cuisses. John combla enfin son envie fiévreuse d’être pénétrée... Il était loin le temps de son premier parloir où une main posée sur ses seins la choquait... La prison l’avait transformée en affamée de sexe. Dans quel état allait-elle finir ? John tâtonna derrière elle, puis la pénétra jusqu’à la racine. Sa chatte, encore dilatée après les séances avec Noi, réclamait sa pitance.

— Tu es encore plus chaude que toutes les filles de cette taule !

L’avocat délirait autant qu’elle. Les muscles intimes de la chatte comprimaient la queue. La tête dans les coussins, Hélène avait l’impression que la bite grossissait encore en elle. Les pieds en osier dérapaient sur le carrelage... John se démenait avec fureur, cherchant à défoncer le vagin. Si Hélène avait fini par s’habituer à la matraque, rien ne remplaçait une queue bien vivante, qui palpitait à la moindre sollicitation du con. John allait et venait en marquant des pauses, sa sueur lui ruisselait dans le dos. Essoufflés par le manque d’air de la pièce, ils haletaient. Un coup à la porte les figea sur place. John se retira ; Hélène fixait l’entrée, la vue brouillée par le plaisir.

— Plus que dix minutes ! cria la gardienne dans le couloir.

John sortit un billet de son portefeuille, s’accroupit pour le glisser sous la porte. La papier disparut aussitôt, happé par la matonne.

— Cinq minutes de plus !

John retrouva sa place derrière le canapé, reprit Hélène par les hanches. Il la souleva ; elle avait le bassin en équilibre sur l’accoudoir, les jambes sans force pendant dans le vide. Cette fois, il la pénétrait lentement. Incapable de bouger, elle le laissa se démener jusqu’à ce qu’il éjacule et la fasse jouir. Il n’en finissait pas de se vider ; elle était secouée de spasmes qui l’exténuaient. Il resta longtemps en elle, le temps que sa bite ramolisse malgré les contractions du sexe d’Hélène pour prolonger l’érection. Lorsque John s’écarta enfin, elle n’était plus bonne à rien...

Un œil sur la porte, il se servit un verre d’eau. Étendue sur le canapé, elle observait chacun de ses gestes tandis qu’il feuilletait son dossier.

— Vous aurez droit à une nouvelle audience d’ici un mois, annonça-t-il. Ceux qui vous ont piégée se sont fait prendre la main dans le sac avec une autre touriste.

Incapable de parler, elle hésitait à le croire. Lui mentait-il pour la baiser encore la fois prochaine, ou disait-il la vérité ? En fermant sa mallette, il tempéra la joie d’Hélène.

— Cela ne veut pas dire pour autant que l’affaire est réglée. Les autorités locales reconnaissent rarement leurs erreurs.

La porte s’ouvrit ; elle eut juste le temps de rabattre sa jupe pour cacher ses fesses. La matonne jeta un coup d’œil méfiant dans la pièce, renifla les effluves de sexe qui flottaient entre les murs. Pas dupe, elle empocha un dernier pourboire avant de les laisser sortir.

CHAPITRE XIV

Le séjour au mitard avait eu pour conséquence de priver Hélène de travail. Elle était désormais considérée comme une prisonnière à risque, et donc interdite d’atelier de couture. Une Hollandaise avait pris sa place pendant son absence. La ronde des journées assise à ne rien à faire reprit. Par chance, la saison de la mousson commençait : des pluies torrentielles tombaient chaque après-midi à heure fixe. C’était un régal de prendre une douche à ciel ouvert, de respirer un air moins pollué. Hélène entamait son second mois de prison lorsqu’une nouvelle prisonnière intégra la salle commune. Une Thaïlandaise de dix-neuf ans, fine, aux longs cheveux noirs, arrêtée pour avoir détroussé un homme d’affaires japonais après une nuit dans une chambre d’hôtel. Une place s’étant libérée à côté de la natte d’Hélène, c’est elle qui la récupéra.

Sanee avait des yeux de biche et une mine innocente qui contrastait avec son pedigree de voleuse. Grâce à ses activités, elle parlait un peu anglais. Ce fut au tour d’Hélène de faire visiter la prison à une nouvelle. Elle en connaissait tous les recoins et appelait la plupart des gardiennes et des prisonnières par leur nom. Jenny et les autres farangs encouragèrent Hélène à prendre Sanee sous son aile : cela chassait les idées noires.

Hélène était en train de montrer le jardin à Sanee, quand un orage éclata. Elles se réfugièrent dans la cabane à outils ; assises sur les talons, elles regardaient la pluie tomber. Blottie contre Hélène, car elle avait peur des coups de tonnerre, Sanee accepta une cigarette.

À peine avait-elle aspiré une première bouffée, Lek fit irruption dans la cabane, escortée de ses deux sbires habituels. Trempées, les cheveux dégoulinants, elles avaient l’air furieux. Les mains sur les hanches, Lek toisa Sanee :

— Qui t’a donné la permission d’entrer chez moi ? Allez, dehors !

Avant qu’Hélène ait eu le temps de se relever, les deux prisonnières qui accompagnaient Lek attrapèrent Sanee par les cheveux, la traînèrent dans la boue à l’extérieur de la cabane. Hélène voulut intervenir, Lek l’en empêcha en la repoussant d’un coup de sandale dans le ventre. Hélène s’affala sur les sacs qui masquaient l’entrée du tunnel creusé par Bertha.

— Ne bouge pas ! On a un compte à régler avec la nouvelle !

Les jambes d’Hélène la lâchèrent. Incapable de bouger, elle assista au bizutage en règle de la jeune femme. Lek la surveillait du coin de l’œil, en lançant ses instructions aux deux autres. Celles-ci arrachèrent la tunique de Sanee, puis sa jupe neuve. Elles tirèrent sur son soutien-gorge qui cachait deux petits seins bruns. Avec un ricanement, Lek se moqua d’Hélène.

— Tu n’as pas honte de fricoter avec une gamine ? Tu es bien une saleté de touriste !

Sur le ventre, vautrée dans une flaque d’eau boueuse, Sanee ne se débattait pas. Même lorsqu’elles lui enlevèrent son slip, elle ne réagit pas. Le petit cul bombé, qui contrastait avec les hanches étroites, attira l’attention d’Hélène. D’un geste, Lek ordonna à ses copines de retourner la fille. La faisant rouler sur le dos, elles découvrirent avec étonnement la touffe abondante qui masquait la chatte de leur victime. Un buisson de poils longs se révélait sous la pluie. En regardant la farang, Lek eut un sourire mauvais.

— Ah ! C’est ça qui t’excite, hein ? Tu les aimes bien poilues ?

Une fois de plus, Hélène se rappela le jour de son arrivée où les matonnes lui avaient rasé la chatte. D’un coup d’œil circulaire dans la cabane, Lek repéra une paire de gros ciseaux destinée à tailler les plantes. Sanee fut traînée dans la cabane, assise sur un bidon de cent litres. Maintenue par les épaules, elle savait ce qui l’attendait. Le cœur serré par tant de méchanceté, Hélène avait honte de ne pouvoir l’aider. Lek lui tendit les ciseaux.

— À toi l’honneur !

Sanee redressa la tête, soulagée que ce soit sa copine qui s’occupe de sa chatte. Devant la réticence d’Hélène, une des prisonnières renchérit :

— Vas-y ou on lui rase la tête !

Sachant que les cheveux sont la partie du corps la plus sacrée chez les Thaïlandais, Hélène ne voulait pas infliger pareille humiliation à sa copine. Prenant enfin les ciseaux en main, elle s’approcha de Sanee. Les yeux pleins de reconnaissance, celle-ci semblait oublier la présence de ses compatriotes. Serrant l’outil pour masquer le tremblement de ses doigts, Hélène s’inclina devant Sanee. Prenant une touffe de poils mouillés entre deux doigts, elle donna le premier coup de ciseaux. À cause des lames mal aiguisées, il fallait forcer pour obtenir une coupe franche. Surveillée par Lek, Hélène transpirait en voyant la chatte se dégarnir peu à peu, dévoilant des lèvres fines et sombres. L’odeur de terre qui émanait de la peau se mêlait à celle plus épicée du sexe. Lek donna une tape sur la nuque d’Hélène.

— Ça suffit !

Les prisonnières soulevèrent Sanee et Lek fit signe à Hélène de prendre sa place. En un rien de temps, Hélène fut cul nu sur le bidon, le slip pendant à une cheville. Lek passa la main sur le pubis aux poils moins soyeux que ceux de Sanee. Puis elle pinça les lèvres en les étirant sur les côtés, révélant la fente moite. Curieuses, les autres Thaïes se poussaient du coude pour lorgner la chatte de la Blanche. Les commentaires obscènes fusaient sur la grosseur des lèvres, la largeur du trou. Les joues en feu, Hélène subissait en silence, se raccrochant au regard brillant de Sanee. Lek obligea celle-ci à se rapprocher. Avec douceur, Sanee posa ses mains d’adolescente sur les cuisses de son amie, s’inclina sur son bas-ventre.

— Allez ! Bouffe-lui la chatte !

Sanee ne refusa pas de se plier au nouveau caprice de Lek. Elle frotta d’abord son nez sur le pubis ; ses cheveux mouillés chatouillaient le nombril. Houspillée par Lek, Sanee sortit sa langue. Cramponnée au couvercle du bidon, Hélène se mordit la lèvre pour ne pas crier quand Sanee lécha le clitoris qui bourgeonnait. Elle referma les jambes autour de la taille fine de Sanee pour l’emprisonner. Excitée par le bout de la langue rose qui s’enroulait autour de son bouton, elle ne voulait pas que ça s’arrête. La présence des voyeuses autour d’elles ne la gênait plus. La langue s’introduisit dans son vagin. Une violente envie d’uriner, couplée au plaisir d’avoir la chatte fouillée par une langue, lui faisait perdre tous ses moyens.

Hélène gigotait sur son perchoir, la nuque en arrière, les yeux révulsés, criant à pleins poumons...

— Elle va nous faire repérer ! s’inquiéta Lek.

Comme avait fait Noi dans le cachot, Lek lui fourra son slip dans la bouche pour étouffer ses gémissements. Mais cela lui était bien égal : seuls comptaient les baisers intimes de Sanee qui exploraient son sexe en profondeur. Hélène ne se souciait plus de leurs « bourreaux » : la figure de Sanee se collait à sa fente dégoulinante de mouille et de salive.

Dégoûtée par leur complicité, Lek sortit de la cabane. À son retour, elle avait à la main un bouquet de tiges garnies de feuilles vert pâle, avec sur les bords une sorte de duvet. Alors qu’Hélène déplaçait ses mains pour les poser sur les épaules de Sanee, Lek brandit le bouquet au-dessus de sa tête, puis cingla le cul de la jeune Thaïe avec une violence inouïe. Quelques feuilles voletèrent dans la poussière ; Sanee semblait avoir reçu une décharge électrique. Elle se dégagea de l’étau des cuisses d’Hélène.

La figure barbouillée de mouille, les yeux hagards, Sanee fondit en larmes, mais ne flancha pas. Elle se cambra devant Lek qui redoublait ses coups. Intriguée, Hélène ne tarda pas à comprendre que les feuilles en question avaient un pouvoir urticant plus puissant que celui des orties. Les fesses de Sanee se couvraient de cloques à vue d’œil, ce qui amusait les prisonnières.

— Regardez, les filles ! Elle a le feu au cul ! s’écria Lek.

Vaillante, Sanee se plaqua contre son amie, puis reprit les jeux de langue sur sa chatte. Hélène chavirait de plaisir en regardant sa copine se trémousser pour échapper aux terribles piqûres, sans cesser de sucer avec fièvre. Cela l’enflammait tellement qu’elle jouit, malgré les ricanements déclenchés par les spasmes de son bas-ventre. Les ongles de Sanee lui griffaient l’intérieur des cuisses, accompagnant l’orgasme.

Lassée, préférant partir en quête d’autres victimes plus soumises, Lek s’éclipsa avec ses copines après avoir, de dépit, jeté les tiges abîmées.

— On n’en a pas fini avec toi, la nouvelle ! menaça-t-elle en tournant les talons.

Après leur départ, la tension retomba. Il fallut quelques instants à Hélène pour retrouver ses esprits. Ne pouvant plus contenir son besoin d’uriner, elle voulut abandonner le bidon pour aller au petit coin, mais Sanee, qui s’était relevée, la retint d’une main sur son genou.

— Attends ! Il n’y a qu’un moyen de calmer l’effet de cette plante !

Elle pivota sur place, tournant son cul vers Hélène. Courbée au-dessus du sol, elle offrait son fessier à la peau marquée de boursouflures, qui semblait avoir doublé de volume. Hélène s’excitait à la vue de la raie profonde.

— Vas-y, pisse-moi dessus ! la supplia Sanee.

Ne pouvant plus réfréner son besoin urgent, Hélène ne se posa plus de questions. Écartant bien sa fente, arc-boutée sur son bidon, elle relâcha sa vessie. En grand arc de cercle, le jet de pisse jaillit juste au creux des reins de Sanee. Celle-ci s’avança d’un pas pour que son cul soit atteint aussi. Une véritable douche s’abattait sur les fesses, ruisselant dans la raie ouverte, dégoulinant le long des cuisses. La fille criait de plaisir et de douleur à la fois, car cela ravivait les morsures des orties. Pourtant, au fur et à mesure que le jet diminuait, Sanee finit par se calmer. Elle se rapprochait du bidon pour recevoir les dernières gouttes. Et quand Hélène eut vidé sa vessie, Sanee s’ébroua, les larmes aux yeux. Le visage tourné vers son amie, elle balbutia :

— C’est toi la plus gentille !

Pour la remercier, Sanee reprit place entre les jambes d’Hélène. Elles étaient seules au monde depuis le départ des autres...

CHAPITRE XV

Privée de travail après son passage au mitard, Hélène s’était fait une raison. Elle passait désormais beaucoup de temps avec Sanee. Leur couple était officiel, aucune prisonnière ne venait leur chercher noise. Aguerrie par deux mois de prison, Hélène était prête à se battre pour défendre son territoire. Si Lek continuait à la provoquer devant ses copines, elle ne lui payait plus d’amende. Un matin, la directrice la convoqua dans son bureau. Selon Jenny, cela ne pouvait signifier que deux choses : soit une révision prochaine de son procès, soit une remise de peine. Déboussolée, Hélène n’arrivait pas à croire que John ait réussi un tel miracle en si peu de temps. Aidée par Sanee, elle se prépara à l’entretien avec une appréhension croissante. Lorsqu’une matonne vint la chercher, elle lui remit les menottes, car c’était la règle pour un tête-à-tête avec la directrice.

Sous les regards des prisonnières curieuses, Hélène traversa la cour, en plein soleil, d’un pas allègre. Elle ne sentait pas les menottes ni la chaleur de plomb. Le bureau de la directrice se trouvait à l’écart du reste de l’administration. Elle occupait un petit pavillon en tek près de l’entrée, gardé en permanence par une femme avec un fusil à l’épaule. Dans le hall, une matonne lui palpa les seins et les cuisses, à la recherche d’une arme.

La directrice était une quadragénaire mince, aux cheveux coupés à la garçonne. Chose surprenante, elle reçut Hélène dans son appartement privé, situé à l’étage de la maison, non dans son bureau du rez-de-chaussée. La gardienne prit congé après une courbette appuyée à la directrice. Pour bien montrer à cette dernière qu’elle était familière des coutumes locales, Hélène joignit les mains devant sa poitrine, salua d’un signe de tête respectueux.

Un badge épinglé sur la tunique brune, si serrée qu’elle mettait en valeur les gros seins, indiquait le nom de la directrice : Ratana. Affectant à son tour une politesse occidentale, Ratana tint à serrer la main de sa visiteuse.

— Pas de manières entre nous, chère Hélène !

Ses doigts fins aux ongles comme des serres étaient couverts de bagues en or. Elle suspendit son geste à la vue des poignets entravés par les menottes.

— Les sottes ! Il faut toujours qu’elles en fassent trop !

Dans un anglais nasillard, elle s’excusa du zèle excessif de ses subordonnées, des femmes de la campagne pour la plupart. Après avoir sorti une clef de sa jupe, Ratana libéra Hélène. Puis elle l’invita à s’asseoir dans son salon meublé à la siamoise, avec des coussins chamarrés ornés d’éléphants en relief posés sur un bat-flanc en bois rouge, et avec des orchidées à profusion sur les étagères. Lorsqu’elle lui offrit du thé, Hélène accepta tout en se tenant sur ses gardes, surprise de tant de prévenance envers une prisonnière.

— Votre participation au défilé de mode a été très remarquée, lui confia Ratana en soufflant sur sa tasse. Pom ne tarit pas d’éloges sur vous !

Déçue qu’elle n’aborde pas le sujet de sa libération, Hélène l’écoutait néanmoins avec attention. Assise en tailleur en face d’elle, elle observait les yeux maquillés évaluant ses courbes sans en avoir l’air.

— Il me faut une servante pour m’aider à la maison, car la précédente a été transférée dans une prison en province.

Comprenant enfin la raison de sa présence, Hélène se contenta de hocher la tête. La directrice lui expliqua alors qu’elle avait besoin d’elle le matin et le soir, pour lui servir à manger et entretenir son logement. Elle effectuait des roulements réguliers entre les prisonnières, pour ne pas susciter de jalousie entre femmes. Si cela se passait bien, cela pouvait amener à une réduction de peine. Au point où elle en était, devenir bonniche ne gênait pas Hélène.

Ratana se leva. Pieds nus, elle trottina à l’autre bout du salon, disparut derrière un rideau de perles masquant l’entrée d’une pièce. De loin, elle appela :

— Approchez ! J’exige une tenue impeccable pour le service !

Réprimant un sourire, Hélène s’imaginait déjà en soubrette, petite robe noire et tablier blanc. Quand elle raconterait cela à Paris, on la prendrait pour une folle. En entrant dans ce qui était une chambre, avec un grand lit protégé par une moustiquaire, Hélène écarquilla les yeux. Des statuettes de femmes en bois, dans des poses lascives, étaient disposées aux quatre coins. Mais surtout, trônant au-dessus du lit, il y avait une collection incroyable de phallus en tek, rangés par ordre de croissance sur un présentoir en argent. Devant la mine ébahie d’Hélène, Ratana jouait à la parfaite maîtresse de maison fière de ses bibelots.

— Magnifique, n’est-ce pas ? Chaque modèle a une origine et une histoire différente.

Effleurant du bout des ongles les glands joufflus, la directrice épiait les réactions d’Hélène. Malgré la climatisation ambiante, une première depuis son arrivée en prison, des bouffées de chaleur coloraient les joues de la prisonnière, la faisant transpirer de partout. Poursuivant son exposé, Ratana lui donna des consignes sur leur entretien.

— Certains ont appartenu à des princesses de sang royal ! Alors, pas de gestes brusques, sinon ce sera le cachot !

Écartant un pan de la moustiquaire, elle lui montra sa tenue officielle. Sur le couvre-lit en soie, il n’y avait qu’une jupe écossaise, gris et bordeaux, pareille à celles des lycéennes des collèges huppés de Bangkok, copiée sur le modèle anglais. Interloquée, Hélène comprit qu’une fois de plus on allait abuser d’elle.

— Essayez-la !

La voix rauque, la directrice manifestait une certaine impatience. Si Hélène refusait d’obéir, elle risquait d’être écrouée quelques années supplémentaires pour rébellion. Après les sévices de Lek et de Noi... porter cette jupe ! Se prêtant au jeu, Hélène ôta sa tunique et son soutien-gorge. Ne sachant où les poser pour ne pas salir, elle attendit que Ratana les prenne, puis les jette sur une natte au pied du lit.

— Pas de manières, le reste aussi !

Du menton elle désignait le slip. Pour ne pas la contrarier, et surtout pour ne pas avoir à le mâchonner une fois de plus, Hélène le fit glisser sur ses cuisses amincies – effet de la nourriture de la prison. Soudain intimidée, elle baissait la tête, gênée par ses seins qui eux n’avaient pas maigri, et par sa chatte mal rasée grâce à un rasoir jetable échangé contre cinq cigarettes. C’était Sanee qui s’en était chargée, avant de lui lécher le pubis pour atténuer la morsure de la lame bon marché...

— Dépêchez-vous, j’ai des nouvelles détenues qui arrivent dans dix minutes !

Les bras croisés, Ratana attendait. Hélène prit la jupe et la passa autour de sa taille. Elle lui arrivait à mi-cuisses et, trop petite, lui collait au cul. Le vêtement n’était pas adapté aux fesses amples d’une Occidentale. Ratana, le visage énigmatique, tournait autour d’elle. Alors qu’un filet de sueur coulait entre ses seins, Hélène avait peine à bouger à cause de la jupe trop étroite. Satisfaite du résultat, Ratana lui donna congé.

— Revenez ce soir à vingt heures ! Une gardienne vous laissera entrer et vous me préparerez un bain.

Elle la laissa se rhabiller, sans un regard, comme si sa prisonnière ne l’intéressait plus. Cinq minutes plus tard, Hélène retrouvait ses copines Jenny et Bertha dans la salle commune pour leur raconter ce qui lui arrivait.

Pour avoir craché à la figure d’une matonne, Jenny venait d’apprendre sa sentence : au lieu de l’envoyer droit au mitard, Noi l’avait choisie pour les travaux d’entretien des allées qui quadrillaient la prison. En raison des pluies torrentielles, les prisonnières pataugeaient en allant d’un lieu à un autre. Même si l’eau s’évaporait vite après chaque orage, les dégâts étaient permanents. Les fortes têtes étaient donc réquisitionnées, armées de pelles et de seaux. Un chapeau conique en paille de riz sur la tête, les malheureuses peinaient sous le soleil, surveillées par des gardiennes revêches. Prête à tout pour éviter pareille besogne, Jenny simula un mal de ventre en se tordant de douleur sur sa natte. Pour être plus convaincante, elle avala quelques piments sous les yeux effarés de ses copines.

— Appelez une gardienne ! leur demanda-t-elle, une main sur l’estomac.

Sous l’effet du piment, elle transpirait autant que si elle avait de la fièvre. Méfiante, une gardienne l’examina, passant la main sur son ventre et lui touchant le front pour voir si elle avait de la température. Feignant d’être inquiètes, Bertha, Lily et Hélène pressaient la matonne de conduire leur copine à l’infirmerie située juste à côté du bureau de la directrice. Finalement, la gardienne les écouta, et elles accompagnèrent Jenny. L’infirmerie était un petit bâtiment en briques, avec une salle d’auscultation et une chambre double, vide ce jour-là. Bertha et Lily ne furent pas autorisées à entrer par l’unique infirmière présente dans les lieux. Fermant la porte derrière elle, Hélène aida Jenny à s’asseoir. Gémissant de douleur, tenant à peine sur sa chaise, Jenny jouait bien la comédie. Alors que l’infirmière déboutonnait sa tunique pour prendre son pouls, un homme en blouse blanche sortit de la chambre. Les cheveux décoiffés, il avait l’air d’avoir fait la sieste.

— Laissez, je m’en occupe !

L’écusson d’une ONG locale ornait le revers de sa blouse déboutonnée. Thaïlandais, lunettes à monture dorée, stéthoscope autour du cou, il arborait un visage clair, signe qu’il était issu d’un milieu aisé. La montre en or qui ornait son poignet confirmait cette impression : il ne s’agissait pas d’une vulgaire copie achetée sur Sukhumvit Road, le coin des touristes. Sourire aux lèvres, il regardait Jenny avec intérêt. Il leur dit qu’il appartenait à une association chargée par le gouvernement d’inspecter les prisons du Royaume. Alors qu’Hélène reculait pour les laisser seuls, Jenny tendit la main pour la retenir. D’un ton badin, le médecin l’autorisa à rester :

— Un soutien psychologique ne peut pas nuire à la thérapie !

Jenny, visiblement, « craquait » devant les manières pédantes du docteur. Elle en oublia de geindre à l’instant où il soulevait sa tunique pour prendre son pouls. Au dernier moment, il se ravisa, indiqua la chambre du doigt.

— Il y a un climatiseur à côté, ce sera mieux pour elle.

Jenny accepta qu’Hélène la soulève de sa chaise pour la mener dans la pièce voisine. Quand elle vit le médecin refermer la porte, sa méfiance grimpa d’un cran. Il la fit étendre sur le matelas garni d’un simple drap blanc. Puis il déboutonna la tunique de Jenny, dévoilant ses seins pointus. Il posa son stéthoscope sous la poitrine. Jenny continuait à rouler des yeux et à gémir, en épiant les gestes du médecin. En retrait, Hélène avait l’impression que le type était plutôt en train de jouer au docteur. Fronçant les sourcils, il écoutait les battements du cœur de Jenny ; son pouce frottait négligemment le mamelon. Après un long silence, ponctué par le ronflement de l’air conditionné, le médecin plaça une main sur le front de Jenny.

— Hum ! On dirait que vous avez de la fièvre !

Les piments devaient produire leur effet. Ou bien mentait-il après avoir démasqué le jeu de la patiente ? Se tournant vers Hélène, il lui adressa un sourire inquiet.

— Donnez-moi un thermomètre !

Comme si elle était l’infirmière ! Une simple armoire en verre fixée au mur servait à stocker des instruments et des pansements. Hélène trouva un thermomètre rangé dans un étui en plastique à côté d’une boîte de seringues. Le temps qu’elle s’approche du lit, l’homme avait retourné Jenny sur le ventre, jupe retroussée sur le dos. Il lui baissait son slip. Affectant un ton professionnel, il précisa que la prise de température était plus fiable par le rectum. La situation dégénérait, Jenny se trouvait prise à son propre piège. Impuissante, Hélène regarda le docteur écarter les fesses généreuses de Jenny, puis planter d’un coup, comme une fléchette, le thermomètre dans l’anus. Jenny cria, pour de bon, cette fois. Seule l’extrémité arrondie de l’instrument dépassait de la corolle anale ; le médecin caressait les fesses du bout des doigts.

— Ce ne sera pas long...

Le visage de biais sur l’oreiller, Jenny lançait des œillades pour qu’Hélène intervienne, mais celle-ci ne savait quoi inventer pour sortir sa copine du mauvais pas. Pressant les contours de la raie, le médecin s’amusait à faire bouger le thermomètre. Parfois, d’une pichenette sur le dessus, il le faisait onduler comme un métronome. Jenny avait beau serrer les fesses, cela ne faisait qu’accentuer les vibrations dans son rectum. Après un coup d’œil à sa montre, le médecin se décida à examiner le résultat. Avec une grimace exagérée, il leva le thermomètre devant sa figure.

— Ah ! C’est bien ce que je pensais ! Trente-sept, trois...

Prenant Hélène à témoin, il la mit devant le fait accompli :

— Regardez ! À part une légère surchauffe anale, il n’y a rien d’anormal !

Démasquée, Jenny gigotait sur le drap couvert de sueur. D’une claque puissante sur le cul, il la calma aussitôt.

— Simulation de maladie pour échapper aux corvées... normalement, c’est une semaine de cachot. Un coup de fil aux gardiennes nous le confirmera.

Il fit mine de se lever, son stéthoscope dansant autour de son cou. Jenny le retint par la manche de sa blouse.

— Ne leur dites rien, docteur ! Je ne veux pas qu’on me mette au trou !

Implacable, il secoua la tête.

— Il fallait y penser avant !

Tentant le tout pour le tout, Jenny plaqua sa main sur la braguette. Les yeux pleins de larmes, elle ne se démonta pas.

— Vérifiez encore ! Je suis sûre que j’ai de la fièvre !

Lâchant la braguette, elle se mit à quatre pattes sur le lit, se cambrant pour bien montrer son cul. Si l’infirmière était revenue à cet instant... Hélène se demandait ce qui se serait passé. La suite lui donna à penser que le docteur avait soudoyé l’infirmière pour être seul avec les prisonnières. L’air compatissant, le médecin soupira comme s’il était face à un cas de conscience. Pourtant, un œil sur son pantalon révélait la bosse formée par sa queue en érection. Hélène s’empressa de ramasser le thermomètre pour le rincer sous le robinet, histoire de s’occuper. Le docteur aurait pu choisir de la congédier à ce moment-là, mais il tenait à sa présence.

— Vous avez raison... lâcha-t-il. Une erreur médicale est si vite arrivée !

Puis, imperturbable, il tira sur sa fermeture Éclair. Devant le lavabo, Hélène ne résista pas à l’envie de voir la bite. Brune et fine, elle était de taille normale, avec des couilles lisses comme la main. Posant un genou sur le lit, le médecin toussota dans la direction d’Hélène.

— Veuillez m’aider, la patiente a l’air agité !

Il ne manquait pas de toupet ! Sans avoir le temps d’essuyer ses mains mouillées, elle le rejoignit au chevet de la « patiente ». Le temps de comprendre ce qu’il attendait d’elle, le médecin enfilait des gants de latex tirés de la poche de sa blouse. Il les fit claquer avec délectation.

— Prenez-en une paire, vous aussi !

Du menton il lui indiqua sa poche. Sous le regard perplexe de Jenny, elle dut l’imiter.

— Bien ! Nous pouvons procéder !

Promue assistante d’un docteur bidon, voilà qu’Hélène était complice de sa perversion. À la vue de la bite tendue devant les fesses ouvertes, elle songea que c’était peut-être la première fois que le type se tapait une Blanche. Elle ne pouvait reculer, sous peine de rejoindre un cachot sans tarder. Elle prit en main la queue, qui se cabra entre ses doigts. Le latex laissait filtrer la chaleur, et rendait perceptible les palpitations de la grosse veine. Jenny, la tête entre ses bras fléchis, fixait la bite, elle aussi. Ses larmes avaient séché, elle ressemblait à une chienne qui offre sa croupe au premier molosse qui passe.

— Eh bien, qu’attendez-vous ? J’ai des malades qui m’attendent !

Pour le faire taire, Hélène lui comprima les couilles, tout en guidant la bite vers la raie béante. Pour ouvrir davantage celle-ci, il écarta les fesses de ses mains gantées. L’anus dilaté palpitait après le passage forcé du thermomètre. Tenant la queue avec fermeté, malgré l’excitation qui la gagnait, Hélène pressait le gland sur les replis moites du petit trou crénelé. Penchée sur le lit, elle n’avait d’yeux que pour l’orifice prêt à céder à la première sollicitation. Afin de faciliter la besogne, elle humecta de salive deux doigts de sa main libre, qu’elle frotta sur le pourtour de l’anus. Le gland fit un bruit de ventouse en se nichant dedans. À peine Hélène s’était-elle reculée, le docteur sodomisait Jenny en l’attirant contre lui. Elle poussa un long cri, mais cela ne sonnait pas comme une manifestation de douleur, au contraire.

— Cela vous fait mal quand j’appuie là ? lui demanda-t-il.

Contournant le lit, Hélène se plaça près de sa copine afin de partager les grands coups de reins, que lui assénait le médecin sans plus se soucier d’une réponse qui ne venait pas. En quelques instants, il avait perdu ses bonnes manières, jurant dans sa langue et pistonnant Jenny comme une brute. Les pans de sa blouse se soulevaient chaque fois qu’il la pénétrait à fond. Ses couilles claquaient contre le cul ; le sommier couinait. Les yeux vitreux, Jenny s’abandonnait avec délice à la bite qui lui fouillait le rectum. Après des mois à brouter le minou de ses copines prisonnières, elle rattrapait son retard.

— Le salaud ! Il va me trouer le fion !

Elle avait murmuré si bas que seule Hélène avait pu entendre. À voir la façon dont elle réprimait ses cris, il était clair qu’elle prenait son pied malgré la rudesse de l’homme. Excitée, Hélène partageait avec elle la chevauchée qui la secouait.

Le médecin se démenait avec toujours plus de fougue. Hélène lisait la progression du plaisir de Jenny sur sa figure en nage. La fille chavirait sur le lit, le regard vitreux, la bouche grande ouverte. Lorsque l’homme éjacula enfin, il tint à le faire en ouvrant les fesses au maximum, pour cracher son foutre tout au fond de l’anus. Le tout accompagné de râles qui échappaient à son contrôle.

La porte extérieure de l’infirmerie claqua peu après, alors que le docteur essuyait son gland sur les fesses de Jenny.

Paniqué, il se rajusta en vitesse, puis rabattit le drap sur le corps de Jenny pour en cacher la nudité. L’infirmière refit son apparition, surprise de les voir tous les trois dans la pièce.

— Tout va bien, ici ?

Les mains cachées dans son dos pour qu’elle ne remarque pas les gants en latex, Hélène se réfugia dans la salle d’attente. Le médecin ôta sa blouse, l’accrocha à un portemanteau. Tamponnant son front en nage, il prit le temps de répondre, comme s’il réfléchissait à un diagnostic.

— Une légère insolation, rien de grave ! Deux jours de repos en infirmerie et elle pourra reprendre une activité normale.

Avec un sourire admiratif, l’infirmière hocha la tête :

— Bien, docteur ! Je m’occupe d’elle.

C’est ainsi que Jenny échappa aux corvées, avec en contrepartie un médecin qui venait la rejoindre dans son lit, de jour comme de nuit...

CHAPITRE XVI

Hélène appréhendait sa première soirée de service chez la directrice, et une certaine excitation l’habitait. Bizarrement, les prisonnières affectées à ce poste se révélaient peu bavardes. Sans doute la peur du cachot suffisait-elle à les faire taire. Il était dix-neuf heures lorsqu’une gardienne vint chercher Hélène dans la salle commune. La nuit couvrait déjà Bangkok ; une chaleur infernale enveloppait les prisonnières alors que l’orage tardait à éclater. Leur nervosité se communiquait aux matonnes, promptes à jouer de la matraque dans ces moments-là.

Hélène prit le chemin de la maison de la directrice, Ratana. Une fois passée au détecteur de métal, elle se retrouva seule dans l’appartement privé. Une note manuscrite lui indiquait la tâche qui lui incombait : nettoyer la collection de phallus et préparer un bain. La directrice était partie faire du shopping à l’Emporium, un centre commercial très chic de la capitale. Sur son lit, la jupe écossaise essayée le matin attendait Hélène. Creusant le ventre pour l’attacher, elle se retrouva boudinée. Les seins à l’air, elle poussa la climatisation à fond, mit la radio sur une station anglaise. Après avoir piqué une bière glacée dans le frigo, luxe suprême, elle était fin prête pour le ménage. Armée d’un chiffon et d’un produit à poussière, elle s’attela au nettoyage des phallus, qu’elle aligna sur le lit. L’envie de jouer un moment avec les bites la ralentissait dans son travail.

Il fallait qu’elle les touche, caresse les bouts joufflus. Entre ses mains, elle avait l’impression que les godes ne demandaient qu’à s’épanouir. Saisie de vertige, elle s’allongea sur les draps, les bras en croix, avant de disposer une à une les bites en tek. L’une entre ses seins, une autre entre ses cuisses, le gland peint en rouge sous sa jupe (celle que Lek avait plantée sur le mannequin, dans la réserve)... Les autres, dispersées sur son ventre, pointaient le bout vers ses seins. Grisée par la vision de ces queues qui reprenaient vie à son contact, Hélène s’assoupit un moment, la tête pleine de rêves érotiques.

Le bruit d’un pot d’échappement la sortit de son délire. Comme à cette heure tardive, il n’y avait pas de transfert de prisonnières, ce ne pouvait être que la voiture de Ratana. Elle n’eut que le temps de ranger les phallus sur leur support, puis de filer dans la salle de bains.

Elle mit de l’eau à couler dans une baignoire-sabot, un antique modèle en cuivre perché sur des pieds tarabiscotés. Un thermomètre placé en évidence près des serviettes lui permit de régler la température de l’eau aux trente-sept degrés exigés par Ratana. La porte d’entrée claqua, une peur panique envahit Hélène. Fini le bref intermède de liberté, elle était de nouveau une simple prisonnière à la merci de la matonne en chef. Le premier geste de celle-ci fut d’éteindre la radio. Figée au garde-à-vous dans la salle de bains, Hélène n’osait pas bouger. Retenant son souffle, les mamelons hérissés par la crainte d’avoir commis une erreur, elle baissait les yeux. Ratana s’immobilisa sur le seuil, ses cheveux coiffés en un chignon strict. Vêtue d’une jupe noire et d’un chemisier en soie couleur crème, le teint pâle, elle ressemblait à n’importe quelle bourgeoise de Bangkok.

Après un coup d’œil sur la jupe de la prisonnière, elle se baissa pour vérifier la température de l’eau. Ses premiers mots furent pour la houspiller.

— Eh bien ! Qu’attendez-vous ? Il faut donc tout vous dire ?

Il fallait réagir tout de suite. En portant la main au col de chemisier de la chef, Hélène n’en menait pas large. Ratana ne bronchait pas, son regard s’attardait sur les ongles de sa servante, comme pour vérifier leur propreté. Après avoir défait le premier bouton, celle-ci sut que c’est bien ça qu’on exigeait d’elle. Rassurée, elle déboutonna le chemisier, tira sur les pans coincés dans la jupe. Ratana, muette, ne l’aidait pas.

— Vous êtes aussi fainéante que ces filles de la campagne !

Son ton cinglant incita Hélène à accélérer. Elle dégrafa le soutien-gorge sans oser regarder les gros seins, puis ce fut le tour de la jupe. Quand il fallut faire glisser le slip, un modèle en satin noir, Ratana posa un pied sur le rebord de la baignoire. Une fine odeur de sueur commençait à émaner de son corps svelte, à la peau plus claire que celle des prisonnières thaïes. Elle ne broncha pas quand Hélène dévoila le petit cul pommelé, aussi ferme que celui de Lek. Une ultime vérification que l’eau n’avait pas refroidi, et Hélène put prendre la chef par la main pour la hisser dans la baignoire. Au lieu de se laisser faire, Ratana lui noua ses mains dans le dos. D’un ton plein de reproches, elle l’interpella :

— Vous ne m’attachez pas ? Je n’ai pourtant pas été sage aujourd’hui !

Plusieurs mois de prison avaient habitué Hélène à bien des choses... mais la demande de la chef dépassait tout ! En ayant l’impression de franchir une nouvelle frontière, la prisonnière osa fouiller le sac à main posé par terre à l’entrée de la salle de bains. Une paire de menottes au métal écaillé se trouvait au fond, ouverte. Un modèle identique à celui utilisé par Noi au cachot. Mais ce soir-là, c’était au tour d’Hélène de se comporter en matonne. Prise au jeu, elle agrippa le poignet de la chef, serra le premier bracelet au maximum, coupant la circulation sanguine.

— Espèce de brute ! Je me plaindrai à mon avocat !

La voix métamorphosée de la directrice ressemblait à celle d’une petite fille. C’est avec délectation qu’Hélène finit de l’attacher. Puis, pire que la pire des gardiennes, elle la souleva comme un sac de riz, une main sous ses fesses, l’autre sous ses genoux. Au lieu de la déposer en douceur dans la baignoire, elle la laissa tomber dans l’eau tiède, qui éclaboussa les murs.

— Vous n’avez pas le droit !

Pour lui montrer qui était la chef, Hélène lui défit son chignon, avant de lui enfoncer la tête sous l’eau. Ratana se débattait avec vigueur, ses pieds battant le fond de la baignoire ; des bulles d’air jaillissaient à la surface. Hélène se vengeait de toutes les matonnes qui l’avaient humiliée dès le premier jour. Lorsqu’enfin elle la tira par les aisselles pour lui mettre le buste hors de l’eau, Ratana cracha et toussa. Son maquillage dégoulinait de sa figure pâle. Ses seins durs ballottaient au-dessus de la surface, la tache sombre de son pubis se voyait par transparence. Hélène prit la grosse éponge naturelle sur le rebord, ainsi que du savon liquide. Le souvenir de son bizutage dans les douches avec Lek l’incitait à reproduire la même chose. D’emblée, elle frictionna les seins de la chef.

— Pourquoi vous me faites mal ?

Afin qu’elle se taise, Hélène lui essora l’éponge sur la bouche. Ratana se débattait avec moins de force. Hélène la releva sans ménagement en la tirant par les menottes. L’eau ruisselait sur les seins à la peau marbrée. Par méchanceté, Hélène pinça les tétons presque noirs jusqu’à ce que l’autre la supplie d’arrêter. Avec sa jupe de collégienne trop serrée, elle ressemblait à une matonne que rien n’aurait pu calmer. La vue de la toison aux poils collés la transformait en ogresse assoiffée de sexe. La directrice parut inquiète quand Hélène la souleva hors de la baignoire. Sans l’essuyer, elle la traîna jusque dans la chambre voisine, la jeta en travers du lit. Pour que ses gémissements n’attirent pas l’attention de la gardienne armée qui surveillait la maison à l’extérieur, elle lui fourra son slip dans la bouche. Un plaisir immense l’habitait en effectuant ce geste qu’on lui avait tant de fois infligé.

Défaite, Ratana n’était plus qu’une poupée vivante destinée aux seuls caprices sexuels d’Hélène. Pour que son corps sèche plus vite, Hélène coupa la climatisation. En quelques secondes, l’air moite chassa la fraîcheur ambiante. Pour être plus à l’aise, elle ôta sa jupe ridicule. En grimpant nue sur les draps, elle n’était plus elle-même. Elle s’étendit tête-bêche sur Ratana pour découvrir la chatte masquée par une abondante pilosité. Elle écarta les petites lèvres à deux mains. De l’eau s’écoula de la fente mauve, vite absorbée par les draps. Frottant son nez dans le pubis, elle respirait avec excitation les effluves musquées de la chatte. Peu à peu, Ratana ouvrait les cuisses pour s’attirer ses bonnes grâces. Afin de lui montrer que c’était elle qui dirigeait, Hélène lui coinça la tête entre ses cuisses. En fâcheuse posture, Ratana cessa de bouger.

Goûter le jus de la fente tiède agissait sur Hélène comme un aphrodisiaque. Nicher sa langue dans le vagin, qui répondait par des contractions, ne lui suffisait pas. La collection de phallus sur le râtelier l’invitait à les essayer tous... mais elle ne voulait aucune barrière entre la chatte de la Thaïe et elle.

Elle introduisit un index dans le vagin attendri par le bain. Sa profondeur, sa souplesse lorsque les parois se refermaient autour des phalanges donnèrent à Hélène envie d’aller plus loin. Bientôt un deuxième doigt rejoignit le premier. Ratana l’accueillit d’un soubresaut du bassin. Elle se cabrait, s’ouvrait toujours plus, les jambes repliées, les cuisses à l’horizontale, en une position de yoga qui rappelait Sumiko.

Hélène choisit de libérer la bouche de la chef pour l’entendre gémir. Débarrassée du slip, Ratana gigotait pour qu’on lui ôte aussi les menottes, mais cela ne faisait pas partie du jeu.

— Détachez-moi ou j’appelle la garde !

Un troisième doigt s’enfonça dans le trou, avant de se coller aux autres. Il ne restait que le pouce et le petit doigt à l’extérieur. L’un appuyé sur le clitoris, l’autre chatouillant la chair ruisselante de mouille.

— Vous irez au cachot pour ça !

Ses protestations n’étaient que des encouragements à continuer. Ses mamelons pointaient vers Hélène, plus durs que jamais. Ratana baignait dans sa sueur, transpirant comme une bête. Pour lui porter le coup de grâce, Hélène dut faire pivoter son poignet, puis ajouter le reste de la main en forçant à peine entre les petites lèvres éclatées. Clouée sur le lit, la Thaïe, incrédule, regardait Hélène. Ses yeux brillaient d’un mélange de colère et de joie. Une légère bosse déformait son pubis sous la pression des doigts, alors que des fourmillements couraient le long du poignet d’Hélène coincé entre les cuisses. Avec les doigts encore repliés dedans, le vagin épousait les contours de chaque phalange telle une ventouse gluante et bien vivante.

— Jamais personne n’a osé...

À genoux devant Ratana, la main dans sa chatte aux parois tendues comme la peau d’un tambour, Hélène savourait sa victoire. Sa stupeur passée, Ratana souleva son bassin pour obliger la prisonnière à la branler. Désormais complice, Hélène commença à déployer ses doigts un à un, tels des tentacules. La chef avait dû assouplir sa chatte avec sa collection de godes, car Hélène n’avait aucun mal à mouvoir ses doigts. Ratana mouillait tellement que la main pataugeait dans le marécage du sexe. Soudées l’une à l’autre, elles se livrèrent à un ballet incroyable. En réponse aux soubresauts du bassin, la main parvenait à coulisser dans le trou, d’avant en arrière. Ratana criait, sans se soucier de rameuter la garde. Sans doute avait-elle donné des consignes pour qu’on ne la dérange pas. Leurs sueurs mêlées ruisselaient sur les draps humides ; tout en la masturbant, Hélène frottait ses cuisses pour exacerber son propre plaisir.

— Tu vas me faire mourir !

Les gestes saccadés, Hélène n’arrivait plus à se contrôler. À la fin, proche de la syncope, Ratana noua ses jambes. Hélène sentait la jouissance se propager dans la chatte de la chef, jusqu’à la délivrance finale. Ratana criait comme une démente. Par contagion, Hélène éprouva à son tour un orgasme qui la coucha sur sa complice. Deux catcheuses n’auraient pas été davantage exténuées par un combat sur le ring. Quand il fallut retirer la main, ce fut plus difficile ; Hélène peinait à mouvoir ses doigts.

Se tortillant comme une anguille, Ratana lui facilitait la manœuvre, tout en délirant comme une possédée. Une fois son vagin libéré, la chef jouit une seconde fois. La fièvre retombait, alors que, dehors, la pluie tant attendue tombait enfin. En quelques instants, Ratana redevint la directrice impitoyable qu’elle était.

— Des prisonnières vont encore mettre le bordel !

Une fois les menottes retirées, la barrière entre les deux femmes se trouva rétablie. Se traînant vers la baignoire tout en se massant les poignets, Ratana jeta un dernier regard à Hélène.

— Filez avant que je vous envoie au cachot ! À cause de vous, mon bain doit être froid maintenant !

CHAPITRE XVII

Cinq mois après l’incarcération, John tenait enfin parole. Un matin, une convocation chez la directrice, officielle celle-là, apprenait à Hélène son audience en appel à la cour du tribunal de Bangkok. Faute de pouvoir la rencontrer au parloir pour en parler en tête à tête, l’avocat lui transmit une lettre sur la conduite à tenir à la barre. Les vrais coupables ayant avoué l’avoir piégée, cela ne devait être qu’une formalité. Sauf qu’en Thaïlande, les juges n’aimaient guère revenir sur leurs décisions. Au moment de partir pour l’audience, Hélène eut la surprise de voir qu’on ne lui passait pas les menottes. Ratana avait sans doute réclamé cette mesure de clémence. Une gardienne la hissa à l’arrière d’un mini-fourgon cellulaire aux vitres grillagées, avant de s’asseoir en face d’elle sur une banquette métallique. Seule prisonnière, Hélène avait du mal à contenir son émotion en franchissant l’enceinte de la prison.

À peine dehors, le fourgon stoppa brutalement. Les portes s’ouvrirent, et c’est avec stupeur qu’Hélène vit John, sa mallette à la main, en discussion avec une matonne. Il remit à cette dernière une enveloppe bien garnie et grimpa rejoindre la prisonnière. La gardienne sur le banc descendit et prit place à l’avant, en compagnie du chauffeur.

— Le parloir était complet, j’ai pensé qu’une petite balade vous ferait du bien !

Hélène lui aurait volontiers sauté au cou si le visage de la gardienne n’était apparu à la vitre de séparation.

— Pas de geste déplacé, avertit John, sinon elle vous attache !

Brinquebalant sur la route abîmée, le fourgon s’éloignait de la prison à vitesse moyenne. Un œil sur la cabine, John passa discrètement la main à l’intérieur de sa veste en lin. Sans regarder sa cliente, il l’entrouvrit pour lui montrer le slip fantaisie qu’il avait caché dans sa poche. Il lui avait promis des sous-vêtements sexy lors de leur dernière rencontre, voilà qu’il tenait sa promesse ! À voix basse pour ne pas attirer l’attention malgré le ronflement du moteur, il l’interpella :

— Enlève ta culotte !

Rien ne pouvait plus la surprendre de sa part. Et puis c’était un moyen agréable d’évacuer le stress... Tout en surveillant la vitre à l’avant, elle se souleva du banc pour faire glisser sa culotte sur ses cuisses. Bien calé dans l’axe, John n’en perdait pas une miette. La mine impassible, il n’était même pas dérangé par les cahots. En faisant descendre la culotte le long de ses jambes, Hélène transpirait malgré le vent qui s’engouffrait dans le fourgon. La chatte chatouillée par les courants d’air, elle poussa le slip vers lui, du bout du pied. Profitant d’un virage sec, il se baissa pour le ramasser, le mettre dans sa poche.

— Soulève ta jupe !

John dépassait les bornes. Si une matonne surprenait leur manège, cela risquait de compromettre ses chances à l’audience. Pourtant Hélène avait envie d’offrir ce dernier plaisir à l’avocat. Après tout, c’est grâce à lui qu’elle allait sans doute s’en sortir. Avec un luxe de précautions, son regard rivé sur le sien, elle retroussa sa jupe avec une lenteur qui le rendait fou. Les mains crispées sur le rebord du banc, il donnait l’impression de vouloir se jeter sur elle. Quand la jupe fut relevée à la lisière du pubis, il parut satisfait. Le fourgon s’engageait sur une route principale goudronnée, il n’y eut plus de secousses à bord. John lorgnait le sexe, et Hélène ouvrait les cuisses pour lui plaire.

Juste avant l’arrivée au tribunal, il lui jeta le slip pour qu’elle ait le temps de l’enfiler.

Le lendemain, Hélène était dans l’avion, libre - destination Paris. Les charges contre elle avaient été levées, les vrais coupables arrêtés. Elle n’eut même pas à retourner en prison pour y passer la nuit, John lui ayant payé une chambre d’hôtel près de l’aéroport. Les policiers lui remirent ses bagages confisqués lors de son arrestation et ses papiers, puis la laissèrent en liberté sans la moindre excuse. Tout était allé si vite qu’elle ne put retenir ses larmes, une fois seule dans sa chambre. Elle aurait voulu dire adieu à ses copines, Jenny, Bertha, Sanee et les autres. Après un long bain parfumé, elle se regarda longuement dans la glace. Amaigrie, les traits fatigués, elle éprouvait du remords à abandonner ses amies derrière elle.

Plus tard, de retour à Paris, elle put entrer en contact avec elles par courrier et leur envoyer des petits colis. Lily s’était fait coincer dans son tunnel, Sanee était devenue la servante attitrée de la directrice. Quant à Jenny, elle obtint une réduction de peine pour raisons de santé...